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LASH RAFICO 

Traslado del Mercadillo Municipal 

Un cambio ventajoso 
para todos

Laura Ligaza, concejala 
de Salud, Consumo y 
Drogodependencia el 
día del cambio de 

2 ubicación del
mercadillo. 

ESDE el pasado 21 de abril, el 
popularmente conocido como 
Mercadillo ha cambiado de ubicación. 
Durante muchos años estuvo asentado 
en la calle Magallanes con vuelta a 
Carabanchel, ahora los tenderetes se 
han desplegado en el aparcamiento del 
Apeadero de Renfe de las Margaritas 

El sabor y calor humano, al margen 
de la mezcla de olores, gentes, colorido 
y oportunidades, componen la singular 
estampa de estos puntos de encuentros, 
que, a tenor de los comentarios de 
vendedores y compradores, resulta 
ventajosa. Más espacio para desplegar 
las mercancías y más espacio para los 
transeúntes, quiénes cuentan con la 
mitad del aparcamiento para estacionar 
sus vehículos. Asimismo gente de fuera 
de Getafe tiene un rápido y cómodo 
acceso al mercadillo, al disponer de un 
tren junto a la variopinta oferta de un 
mercado al aire libre. 

Está ubicado en el apeadero 

de Renfe de Las Margaritas 
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Nuevos espacios, 
nuevos hábitos 

A apertura de las glorietas de las 
calles Leganés y Greco, a las que se irán 
incorporando sucesivamente otras rotondas 
hasta completar el número de siete, hacen, 
por un lado, que el tráfico vuelva a la nor
malidad en lo referente a las dos citadas y, 
que de alguna manera, por otro, los ciudada
nos de Getafe dispongan en un futuro inme
diato de nuevas entradas, salidas y vías de 
conexión para desplazarse por la ciudad y 
fuera de ella. Todo esto es consecuencia de 
la culminación de las obras del bulevar que 
cubre el ente1nmiento de la vía, lo que nos 
llevará a cambiar los hábitos al disponer de 
un nuevo espacio, antes ocupado por la vía 
fénea. 

Con estas nuevas infraestructuras hemos, 
sobre todo hasta habituarnos, de extremar la 
precaución al encontrarnos con nuevas seña
lizaciones, nuevos elementos y, además, por
que algunas vías de la ciudad sufrirán cam
bios para lograr un tráfico más fluido y un 
mayor disfrute del espacio liberado. Seguir 
los consejos de los agentes, familiarizarnos 
con las señales y reglamentos y, de alguna 
manera, volver a reconocer una ciudad que 
ha sufrido, y continuará haciéndolo con las 
otras grandes obras, una gran transforma
ción, de la que seguramente saldremos bene
ficiados los peatones y los automovilistas. 
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�SOCIACIONES ¿JUVENILES 

Ley de extranjería 
PROVECHANDO la mayoría absoluta, para así no contar 

con nadie, y al más puro estilo caciquil, el Partido Popular impuso 
una nueva reforma sobre la Ley de Extranjería. Esta, como la 
aprobada por el PSOE hace años, sigue tratando al inmigrante 
indocumentado como el peor de los criminales, alguien al que sin 
preguntarle cuales son los motivos por los que tiene que dejar su 
vida, su familia y su tierra se le expulsa del país cual delincuente 
internacional peligroso. 
Sin embargo, esta nueva vuelta de tuerca, no sólo no respeta los 
derechos de los inmigrantes ilegales como personas, sino que 
además, se les pretende retirar cualquier derecho mínimamente 
democrático, como el de reunión o el de asociación. ¿No recuerdan 
estas medidas a otro tiempo y a otra España? A nuestro 
gobierno lo mismo le da, igual que lo mismo le dio 
al que anteriormente estuvo. El problema de la 
inmigración requiere abordarse desde una 
perspectiva más humana y más 
comprometida en lo social. No 
podemos establecer qué seres 
humanos de los que vienen a nuestro 
país pueden ser considerados 
legales y cuales están en la 
ilegalidad; no es ético. Tampoco 

4 lo es cambiar un menor flujo de 
inmigrantes marroquíes a cambio 
de caladeros de pesca, algo que 
nuestro gobierno negoció con el 
Rey Alahuita. Marruecos vigilará 
más sus fronteras para impedir la 
salida incontrolada de sus gentes 
hacia Europa y España negociará 
el control de algunos de los 
caladeros de pesca africanos. Como 
tampoco se les puede pedir a quienes 
huyen de la miseria, el hambre y la 
guerra que regularicen su situación 
viniendo a España con un contrato bajo el 
brazo, medida esta que tiene cierto tufillo de 
explotación empresarial hacia quienes saben que van a 
agarrarse a un clavo ardiendo con tal de obtener una mínima 
calidad de vida, para él como para los suyos. 
Ante esta reforma, que según sus defensores es la más progresista 
de Europa ( cómo serán las demás) son cada vez más necesarias las 
medidas de protesta contra la Ley. Por ello: tod@s,español@s y los 
que no lo son, debemos unimos para apoyar cada una de las 
medidas que las asambleas de inmigrantes y los colectivos que las 
apoyan están llevando a cabo. Por eso, para acabar y desde estas 
líneas, un saludo para los compañeros encerrados en el 
Ayuntamiento de Getafe. ¡Animo y que no decaiga la lucha! 
Porque ningún ser humano, ninguno, pese a quien pese, puede ser 
considerado ilegal. � 

Ningún ser humano, 

ninguno, pese a quien 

pese, puede ser 

considerado ilegal 

..------

F.A.J.I.N. 
Federación de Asociaciones 
Juveniles e Infantiles 
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1 Un año de Aznar, un año de desgobierno

ACE unos días hemos pasado 
el primer aniversario de la toma de posesión del 
gobierno Aznar, nos lo han recordado los popu
lares con sus actos a lo largo de toda la geogra
fía española. 

No sabemos exactamente cual 
es el motivo de la celebración, de 
este año, que a mí particularmente 
se me ha hecho larguísimo en tér
minos políticos. 

No sabemos que es lo que cele
bra el gobierno del Sr. Aznar, por 
que durante este año se ha visto con 
claridad meridiana la ineficacia de 
su gobierno, la prepotencia de un 
estilo vanidoso, alejado de las necesidades de la 
mayoría de los españoles. 

Por primera vez este año, el Sr. Aznar, a 
pesar de su mayoría absoluta ha tenido que 
remar contra corriente y ha demostrado que ni 
él ni su gobierno saben dirigir la nave de Espa
ña, ante la más mínima de las dificultades hace 
agua inmediatamente, afloran sus contradiccio
nes, y se demuestran la inutilidad de algunos de 
sus ministros. 

Hagamos un mínimo repaso para recordar 
algunos de los problemas y de las inquietudes 
ciudadanas que este gobierno no ha resuelto 
durante este año y en algún caso ha contribuido 
a empeorar la situación con su dejadez o 
incompetencia: 

- La Inflación se ha disparado muy por
encima de las previsiones del Gobierno, supe
rando la media de los países de la CEE. ¿Por 
qué en España se han disparado los precios de 

las cosas mucho más que en otros países de 
Europa? Los sueldos subieron el año pasado un 
2,3% y los precios un 4%. 

Inmigración. Este gobierno con su ley de 
extranjería ha cometido la irres
ponsabilidad de crear un problema 
donde no lo había, alentando el 
racismo. 

- Tema de las "Vacas locas".
Este gobierno con las declaracio
nes contradictorias y ridículas de la 
Ministra de Sanidad y del Ministro 
de Agricultura, ha creado una gran 
inseguridad alimentaria dañando al 
sector ganadero y contribuyendo a 

la inseguridad de todos los ciudadanos. 
- En la cuestión de la justicia, este gobier

no ha demostrado con el caso "Liaño" o el caso 
de la sentencia sobre la congelación salarial a 
los funcionarios públicos no tener el mínimo 
pudor para poner en tela de juicio las sentencias 
judiciales. 

- En la educación siguen el proceso de
degradación sistemática de la educación públi
ca, este año, por poner un solo ejemplo, hay 
75.000 becados menos que el I 995. 

- Siguen aumentando de una manera ina
guantable y humillante para un Estado de Dere
cho los malos tratos a las mujeres, 20.000 
denuncias en el último año y un número de víc
timas mortales cada año mayor. 

- España es el país de Europa con más
siniestralidad laboral, ésta sigue en aumento sin 
que el gobierno del Sr. Aznar tome medidas 
mínimamente eficaces. 

- Plantean un Plan Hidrológico Nacional,
que tiene un primer defecto, sin entrar en más, 
que lo descalifica globalmente: la falta de con
senso. 

Este Plan Hidrológico sólo sirve para 
enfrentarse la mitad de España contra la otra 
mitad. 

- España ya está entre los países de la 
OCDE (Organización para la Cooperación y 
Desarrollo) donde resulta más claro el acceso a 
la vivienda dañando a los sectores más desfa
vorecidos. 

- En el terreno internacional qué decir de
la última e inmensa barbaridad del Ministro de 
Asuntos Exteriores comparando la situación 
de Palestina con la del País Vasco y a los 
palestinos con ET A, o la sangrante situación 
del arreglo del submarino nuclear inglés, por 
no decir del estrepitoso fracaso del Sr. Aznar 
en la negociación del acuerdo de pesca con 
Marruecos. 

- En definitiva, podríamos seguir comen
tando y no parar de lo que ha sido un año cala
mitoso para millones de ciudadanos en este 
país, que ha demostrado la prepotencia y la ine
ficacia del gobierno de la derecha para la reso
lución de problemas desde el rigor, el sentido 
común y el consenso. 

- La única noticia buena es que ya les
queda un año menos. 

Francisco J. Hita Gamarra 

PRIMER TENIENTE DE ALCALDE Y 
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� De inmigrantes a ciudadanos 
izquierda unida. 

AN casi ya para dos meses, que 
un nutrido grupo de inmigrantes están en
cerrados en nuestro Ayuntamiento, vícti
mas de la aplicación de la reaccionaria 
Ley de Extranjería de PP. 

Negar a personas el derecho de huelga, 
manifestación, sindicación, etc., no es más 
que intentar garantizar mano de obra bara
ta que trabaje por la comida, es decir, un 

nuevo ejército de esclavos del 
Es de resaltar la mezquindad 

política del PP, que ha sido ca
paz de romper un amplio acuer
do social y político, previo a las 
últimas Elecciones Generales. 
Asumió perder una votación 
en el Congreso de los Diputa
dos en la anterior legislatura, 
sólo y únicamente para atraer 
el voto xenófobo de la extre-
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siglo XXI. 
España siempre ha sido un 

país de emigrantes. No pode
mos asumir que los que un día 
nos quejábamos del trato recibi
do por nuestros emigrantes en 
algunos países, hoy seamos no
sotros los que devolvamos esa 
sucia moneda. Pero aún menos 

ma derecha de nuestro país y así conse
guir esa mayoría absoluta de la que hoy 
dispone y abusa. 

Ha perdido la derecha más moderada 
del PP a favor de los "carcamales" históri
cos de la derecha española. 

Desde I.U. queremos decir claro y 
alto que la lucha de los inmigrantes no 
puede ni debe ser partidaria, es senci
llamente la lucha por los Derechos 
Humanos. 

cuando el trato despectivo y la 
marginación se produce hacia ciudadanos 
de países como los latinoamericanos, que 
cuando miles de españoles tuvieron que 
emigrar, por circunstancias políticas o eco
nómicas, fueron recibidos en esos lugares, 
no ya como iguales, sino aún mejor. Bien 
es verdad que los millonarios que se alo
jan en nuestras costas no parecen tener 
los mismo problemas. 

Al momento de escribir estas líneas, la 
movilización y la lucha de los inmigrantes 

de nuestra localidad y del resto de la Co
munidad de Madrid, parece que está en vía 
de solución, regularizándose la situación 
de miles de personas. Hay veces que sí 
merece la pena estar en política, es en 
ocasiones como ésta, en la que prima la 
defensa de los Derechos Humanos, de 
trabajar por los realmente desfavorecidos. 
La Plataforma del Encierro de Getafe, de 
la que forman parte I.U., PSOE, UGT, 
CC.00. y Federación de Asociaciones de
Vecinos, ha intentado en todo momento
dar apoyatura económica, social, política y
moral a los compañeros y compañeras en
cerrados, pero los verdaderos protagonis
tas son ellos.

Esperando haber sido un instrumen
to útil en la defensa de lo más básico en 
cualquier persona; ser un ciudadano con 
los Derechos Fundamentales Garan
tizados. 

Gregorio Gordo Pradel 
COOR. GRAL. I.U. GET AFE 

TTE. ALCALDE A YTO. GET AFE 



�!J?)ARTIDOS �jiiiiiiio□ _L_Í_T_Ic_o_s ______ _ 
......___ 

�rtido 
-popular iGué pasa en nuestras calles? 

ESDE el Partido Popular de 

Getafe nos preguntamos igual que lo 

hacen numerosísimos vecinos de nues

tro pueblo, ¿quién se encarga 

del control y seguimiento de 

las obras en la vía pública? 

Estamos asistiendo en 

nuestro municipio a una 

invasión de obras en la vía 

pública, sin lugar a dudas 

casi todas ellas necesarias, 

digo casi todas, porque todos pode

mos comprobar cómo algunas calles 

son levantadas una y otra vez; pero lo 

que no podemos tolerar, ni consentir, 

es que después de realizadas las obras 

no se devuelva la calzada o las aceras 

a su estado original o que después de 

finalizadas estas obras se tiren dos y 

tres meses los escombros en la vía 

pública. 

Por todo esto, desde el Grupo Muni

cipal del Partido Popular exigimos al 

Sr. Alcalde y al Gobierno PSOE-JU, 

que adopten las medidas necesarias 
6 para que se produzca una total coordi

nación entre la ejecución de las obras 

en la vía pública y su posterior restitu

ción y que se produzca un seguimien

to y un control exhaustivo sobre todas 

las empresas que realizan 

estas obras para que cum

plan con la debida diligencia 

la reparación de los daños 

producidos como conse

cuencias de dichas obras. 

No sólo se gobierna con 

la realización de grandes 

obras e infraestructuras, sino que el 

ejercicio de la responsabilidad de 

gobernar y gestionar los recursos 

públicos de una forma eficaz y efi

ciente, obliga a quien gobierna a 

intentar solucionar el problema de 

cada vecino en concreto y no pensar 

que eso no es políticamente rentable y 

por lo tanto no es importante. 

Otro problema colateral o añadido a 

la cantidad de obras en la vía pública, 

es el de la limpieza de nuestras calles; 

yo mismo como Concejal de Proximi

dad del Barrio de Juan de la Cierva y 

como miembro del Consejo de Barrio 

he recibido y he canalizado numerosí-

El 30 de mayo finaliza el plazo pago 
voluntario del impuesto de vehículos 

El 30 de mayo finaliza el período de plazo voluntario para que los pro

pietarios de los vehículos abonen el Impuesto sobre Vehículos de Tracción 

Mecánica correspondiente al ejercicio 2001. 

El pago de los recibos se podrá realizar en cualquier oficina de las 

entidades de depósito colaboradoras presentes en Getafe, que a conti

nuación se relacionan, en horario habitual de caja, presentando para 

ello, a efectos de su validación, la documentación enviada al domicilio 

del contribuyente. 

B. Bilbao-Vizcaya Argentaria

B. Santander Central Hispano

B. Solbank SBD SA

Kutxa

La Caixa

Ibercaja

B. Pastor

B. Popular

B. Zaragozano

B. Guipuzcoano

Caja Cataluña

Caja España

Caja de Madrid

B. Deustche Bank

B. Sabadell

Cualquier aclaración o consulta puede exponerse en el Ayuntamiento 

(plaza de la Constitución, 1). Teléfono 91 649 91 00, donde estaremos a su 

disposición. 

simas quejas de este barrio sobre este 

problema. Pero esto no es exclusivo de 

este barrio, si no que como todos pode

mos comprobar día a día es un proble

ma integral de todo el pueblo. 

Nosotros desde el Partido Popular 

pensamos que no porque esté sucio 

hay que dejar de limpiar, o hay que 

hacerlo con menos intensidad, sino 

más bien todo lo contrario, cuando 

estas situaciones se producen, lo que 

hay que hacer es redoblar los esfuerzos 

por mantener un Getafe mucho más 

limpio. 

No olvide el Sr. Castro y el gobier

no municipal que los sufridores veci

nos son los que padecen día a día estos 

problemas, es decir, son todos aquellos 

que forman el tejido social de Getafe, 

del que tanto le gusta hablar y alardear 

al Sr. Castro; pues Sr. Castro, estos 

vecinos se merecen, por supuesto, una 

mayor atención y aunque sea un sim

ple "Perdonen las Molestias". 

José Luis Vicente Palencia 

CONCEJAL DEL PARTIDO POPULAR 
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FE DE ERRATAS 
En nuestro anterior número, en 

la página dos (color), en el pie de 

foto en la que Francisco Hita, Pri

mer Teniente de Alcalde y Conce

jal de Urbanismo y Portavoz del 

PSOE, entregaba el premio a las 

mujeres de Getafe, hemos de decir 

que estas son de la Asociación 

AMEG/ Asociación de Mujeres 

Empresarias de Getafe. Un lapsus 

periodístico nos hizo obviar el 

importante trabajo que esta Aso

ciación desarrolla en Getafe. 
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Justo Vázquez, Concejal del PP y Presidente 

de la Real Federación Española de Boxeo 

"Hay más golpes bajos 
en la política que 
en el boxeo'' 

Justo Vázquez, sevillano, nacido en 1933, lleva el boxeo en la sangre 

desde edades tempranas (año 1952). Ha sido boxeador, árbitro, juez y, 

en la actualidad, Presidente de la Real Federación Española de Boxeo y 

miembro del Comité Olímpico. Ha ostentado multitud de cargos a nivel 

nacional e internacional dentro del mundo del boxeo. Actualmente es 

Concejal del Partido Popular, aunque lleva en el mundo de la política 

15 años. Compagina boxeo y política, y su aspiración más inmediata es 

la puesta en marcha de varias escuelas de boxeo. 

-¿Difícil mundo el del boxeo?
Yo creo que es difícil todo el mundo del de

porte. Hoy en día hay una competencia tre
menda. Los chicos se preparan desde que están 
en la escuela y la competencia es feroz. 

-Boxeador, juez, presidente, aficionado,
ha pasado por todas las facetas. ¿ Qué nos 
puede decir de ello 

-Así es. He pasado por todos los estamen
tos, no sólo en el boxeo, sino en el deporte. Lo 
que tengo es un gran amor al deporte en gene
ral. Lo del boxeo es porque inicié mi carrera 
deportiva y quería, ya que el año que viene 
cumplo los 65 años, jubilarme donde empecé. 
Soy un hombre del deporte. 

-¿Getafe es un pueblo aficionado al boxeo, 
lo ha sido? ¿Recuerda alguna velada aquí en 
la Ciudad? ¿Ha habido algún boxeador local? 

-Yo recuerdo, por ejemplo, que en estos mo
mentos tenemos a Tysson Navarro, un chaval 
muy majo, aunque desgraciadamente tuvo un le
sión en la espalda y haber si se recupera pronto. 
Si se recupera o si no lo hace, el apoyo de la Fe
deración Española va a ser al cien por cien. De 
otros tiempos recuerdo a un chico de aquí que se 
llamaba y espero que siga llamándose, puesto 
que hace mucho que no se de él, Salvador Cáce
res, que era un peso pluma que ganó todos sus 
combates por K.O. Fue un gran boxeador, que de 
haber seguido hubiera sido una gran figura. Re
cuerdo que hace algo más de I O años, aquí en 
Getafe, en el campo de fútbol de las Margaritas, 
se dieron dos o tres veladas de boxeo. En Juan de 
la Cierva, más recientemente, también se han 
dado 2 o 3 veladas. 

-¿Cómo compagina la actividad política
y su cargo federacional? 

-En la Federación como aquí, en mi labor
de concejal, no tengo ninguna remuneración. 
Además me toca asistir a reuniones del ADO, 
como miembro del Comité Olímpico. Reparto 
mi tiempo lo mejor que puedo intentando llegar 
a todas partes. 

OBJETIVO DESEADO: CINCO ESCUELAS 

-¿Cuál es su objetivo más inmediato?
-En lo que estoy en estos momentos pelean-

do más es en lograr crear una serie de escuelas 

De izquierda a derecha: Zamora, Urtain, Perico Femández, 
Alfonso Redondo, Justo Vázquez y José Durán. 

"Creo que Getafe es una de las 

mejores ciudades de España" 

de boxeo. Esto es debido a que pienso que en el 
boxeo, como en cualquier deporte, sí se em
pieza por la base, los resultados suelen ser óp
timos. Si creamos cinco escuelas, que es mi in
tención, podemos trabajar con los críos desde el 
principio. Con 20 años te metes en el boxeo y 
con los primeros golpes te vas. Las escuelas se 
harían en Canarias, Andalucía, la Comunidad 
Valenciana, en Madrid y Cantabria. 

-¿Por qué ha tenido mala imagen el boxeo? 
-Antiguamente las películas de boxeo, le hi-

cieron mucho daño a este deporte. Se adaptaba 
muy bien este deporte al cine. Un cuadrilátero, 
una historia; siendo el 90% de la historia fanta
sía, sin adaptarse a la realidad. Era cómodo para 
los guionistas, pero eso dio mala imagen. Ac
tualmente eso se está borrando y tenemos den
tro del boxeo economistas, gente de estudios; y 
eso beneficia al juego limpio. 

-¿Dónde hay más golpes bajos, en el
boxeo o en la política? 

-Y o creo en la política. Seguro, además.
-¿Quién ha sido el más grande?
-Hablando de exboxeadores extranjeros, Cas-

sius Clay. He oído mucho, cuando era un crío, el 
nombre de Joe Louis, Pero creo que con Clay no 

Test con gancho 
-Boxeo: Un arte de pegar sin que te peguen.
-Política: Es un arte, pero hay que pegar y

recibir.
-Juez: Una persona que debe ser muy ín-

tegra.
-Apaño: Yo no lo conozco
-Getafe: Ciudad maravillosa
-Boxeadores: Hombres nobles e íntegros.
-K.O.: Tremendo
-Quien da primero da dos veces: En el boxeo

no es siempre así.

J USIO Vázquez 
preparado para un 7 
combate. 

habría tenido hada que hacer. A nivel nacional 
hemos tenido varios boxeadores: Fred Galiana 
(campeón del mundo), ha sido el más grande. 
Cuando yo quedé campeón de Castilla, entramos 
en las categorías de mosca más de 20 boxeadores 
muy buenos. En Europa había en esa misma 
época 30 boxeadores buenos en la categoría. Este 
es un ejemplo ilustrado del nivel que había. 

-¿Qué mensaje le daría a alguien que co
menzase en el boxeo? 

-Sobre todo que tiene que cuidarse en entre
nar mucho. El deporte del boxeo es duro y se 
reciben golpes, no debemos andamos con paños 
calientes. Para soportar esos golpes hay que 
tener una preparación muy adecuada para su
birte al ring. Si tu vas bien preparado, con toda 
seguridad no vas a tener ningún percance. He de 
decir que yo disputé 200 peleas y luego cursé 
dos carreras universitarias (Perito Industrial y 
Periodismo aunque ambas, sin concluir). 

-¿Qué opinión tiene de Getafe?
-Creo que es una de las mejores ciudades de

España, de verdad. Me encariñé cuando vine a 
hacer el Servjcio Militar (en la Base Aérea) y 
cuando me casé, me vine aquí en el año 70. 
Siento Getafe como fuera mi propia tierra. � 
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Por fin nos acercamos a la 

formación a la carta 

El Ayuntamiento impulsa 
un programa Único de

formación para todo

Getafe que beneficiará a 
más de 10.000 personas 

L Ayuntamiento de Getafe con
vocó el 3 de abril una reunión, en la que estu
vieron presentes los responsables de los sindi
catos U.G.T y CC.OO, a nivel comarcal y re-

8 gional. los responsables de las Centrales de 
Formación y tres Delegaciones del Ayunta
miento de Getafe para impulsar un nuevo pro
grama único de formación para todo Getafe. 

Con este Programa Único de Formación 
para todo Getafe se ganará en eficacia debido a 
la relación directa entre recursos. En esto preci
samente consiste la formación a la carta, en 
ofertar los cursos formativos que realmente son 
necesarios y que sus usuarios y el mercado de 
trabajo demandan, ya que en la actualidad, al 
no estar centralizada la oferta de todos los cur
sos se producen, en ocasiones, elementos con
tradictorios. El proyecto es que todas las admi
nistraciones y los agentes sociales elaboren un 
proyecto con criterios unificados y que los cur
sos que se ofrecen "sean complementarios y no 
rivales o contradictorios como ocurre ahora" 
aseguró Rafael Caño, Concejal Delegado del 
Área Social. 

Cerca de 1.000 millones se 

destinan a este proyecto 

Todos los agentes sociales participan en 
el programa único de formación. 

Gisa edita una revista de información económica para Getafe 

Información rigurosa para los agentes
económicos y sociales del municipio 

N este mes ha visto por primera vez la luz la revista Iniciativas de Getafe, que edita 
la empresa municipal Getafe Iniciativas, S.A. Municipal (GISA). Se trata de una apuesta por tras
mitir información actual, veraz y de interés sobre la vida económica del municipio. El Alcalde en 
Funciones, Francisco Hita, ha destacado en rueda de prensa " la calidad de la revista, en cuanto 
a disei'ío como a contenidos, nace con un talan.te abierto y participativo". A su vez David Castro, 

Concejal Delegado de Desarrollo Económico, Comercio e Industria ha destacado que el objetivo 
es "incrementar el valor añadido de las empresas de Getafe así como los recursos de los que dis
ponen para la generación de empleo". 

Esta revista ofrece información sobre la vida económica del municipio y contribuye a su desa
rrollo, por lo que está dirigida a los agentes económicos y sociales del municipio y a las institu
ciones. 

La periodicidad de la revista será trimestral y se enviará gratuitamente a los principales agentes 
económicos y sociales del municipio, como agentes institucionales, empresarios, personalidades 

políticas e intelectuales, universidades, sindica
tos, llegando a alcanzar el ámbito regional. Esta 

Está dirigido a agentes 

económicos y sociales 

revista, que comienza con una tirada de 2.000 
ejemplares, contará con unas secciones fijas en
cada número, pero será flexible en los conteni
dos, para adecuarse en cada momento a las nue-
vas tendencias y temas de interés puntual. 

Aprobado el convenio colectivo del Ayuntamiento 

El Ayuntamiento de Getafe y los sindicatos 
sientan las bases de una nueva etapa 
Nuevas prestaciones sociales y una nueva regulación de provisión 
de puestos de trabajo y de destinos 

L Ayuntamiento de Getafe aprobó 
por unanimidad el convenio colectivo que mar
cará las pautas laborales de sus empleados y que 
será válido por cuatro años (2000-2003). Es la pri
mera vez que se unifica en esta firma el Ayunta
miento, el Organismo Autónomo de Formación y 
Empleo y Limpiezas y Medio Ambiente, Socie
dad Anónima Municipal (L YMA SAM). El Con
cejal de Función Pública, José Manuel Yázquez, 
ha destacado que este convenio marca una nueva 
etapa en la que el objetivo es mejorar la calidad de 
los servicios que se ofrecen a los ciudadanos: "la 
firma de este convenio lejos de significar el final 
de un proceso de negociación marca el inicio de 
un nuevo tiempo de debate, ya que desde el Go
bierno Municipal entendemos que sería imposi
ble abordar nuevos proyectos de futuro para 
nuestra localidad y de 

gilancia y prevención de la accidentabilidad. 
También, y como anexo, se ha incluido una 
norma complementaria para la Policía Local que 
regula la provisión de puestos de trabajo y desti
nos en este cuerpo. 

José Manuel Vázquez ha subrayado que las 
retribuciones se incrementarán de acuerdo con 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado, si 
bien se inicia una nueva etapa en la que la cali
dad en los servicios y los incentivos por objeti
vos van a cumplir un papel fundamental. Así ha 
recordado que el convenio se basa fundamental
mente en tres grandes principios: el estableci
miento de un sistema de mejora continua de las 
Administración y su relación con los ciudada
nos; la tendencia al aumento de la estabilidad en 
el empleo y seguir los principios pactados por 

las principales centrales 
compromiso con los 
ciudadanos sin los sin
dicatos". Por primera 
vez en décadas se firma 
este convenio por unani
midad. 

Objetivos: más calidad en el 

servicio público y mayor 

estabilidad en el empleo 

sindicales en el Conve
nio Marco Regional fir
mado el 6 de abril, en 
Leganés. � 

El nuevo convenio 
incluye numerosas me
joras familiares y sociales. Por ejemplo, 
la ayuda para familias con algún miem
bro con minusvalía aumenta de 14.000 a 
25 .000 pesetas y los seguros y presta- , -
ciones sociales aumentan (según tablas) 
una media de un 20% anual. Asimismo 
aumentan los permisos y licencias por 
maternidad/paternidad y por adopción; 
se amplía el fondo de estudios para la 
formación y se facilitará el ascenso y la 
movilidad interna. También se incre
menta la representación sindical, de 
cinco a siete miembros, en temas de vi-

El convenio tiene validez 
hasta el año 2003. 
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Repensar Getafe, hacia un plan estratégico de la ciudad 

La inversión en los próximos diez años se 
acercará al billón y medio de pesetas 
El Alcalde, Pedro Castro, presentó a los medios informativos el pasado 1 O 
de abril el documento "Repensar Getafe, Hacia un Plan Estratégico de la 

Ciudad" que es definido como un instrumento preciso para "definir la 
ciudad que queremos cuando acaba de comenzar el tercer milenio". La 
publicación nos muestra en un primer apartado los signos de vitalidad y 
modernidad de nuestra ciudad, algo que ha de ser aprovechado para 
realizar grandes debates sobre las problemáticas urbanas en los diferentes 
ámbitos: económico, social, de participación ciudadana, de servicios 
culturales, etc. 

STE plan de acción tiene como 
objetivo conseguir una ciudad competitiva, 
funcional y cultural, a partir de dos instru
mentos básicos: estudios elaborados por ex
pertos sobre las necesidades del municipio 
en materia de equipamientos e infraestructu
ras y demandas ciu-

las políticas de bienestar social. El impulso 
de transformación y modernización ha po
sibilitado la materialización de proyectos 
como en el enterramiento de la vía, la Uni
versidad Carlos III, el Hospital Universita
rio, el Área Empresarial en el Arroyo Cule-

rencias de las que, desde su punto de vista 
adolece el municipio. 

El Alcalde, Pedro Castro, sintetiza el do
cumento en los siguientes términos "En las 
puertas de un nuevo tiempo he escrito estas 
reflexiones con el ánimo de convertir a los 
ciudadanos de Getafe en sujetos activos de 
su propio futuro. Que sean protagonistas 
del desarrollo de la ciudad, de forma que 
compartan el progreso económico, tecnoló
gico y social; disfruten de la diversidad cul
tural, de un medio ambiente sano y puedan 
participar democráticamente en el desarro
llo del lugar donde viven". 

dadanas canalizadas 
a través· de foros de 
participación. La implicación de todos 

los ciudadanos es esencial 

bra, Carpetania o la 
construcción de 

El Alcalde de 
Getafe declaró que 
"queremos abrir 
las cajas de los sue
ños y estar prepa-

miles de viviendas 
de protección ofi
cial. Ahora hay que
dar el salto para 

en la construcción del futuro poder proyectar en 

rados para una ciu-

Europa y, especial
mente en España, la 
imagen de Getafe. 

dad que en los próximos JO años tendrá 
unos 180.000 habitantes y recibirá una in
versión de un billón y medio de pesetas". 

El documento que ya han recibido los 
vecinos en sus domicilios nos presenta la 
ciudad como era, y como es en la actuali
dad. La propuesta de futuro pasa por la re
cuperación de la ciudad partiendo de su pa
sado mediante la modernización de infraes
tructuras y equipamientos y la extensión de 

Las propuestas de trabajo pasan por abrir 
un proceso de reflexión y debate con los ve
cinos sobre el futuro, que ya ha empezado 
con la creación de diez foros cívicos que 
permitan "su participación en la transforma
ción económica, social y de otros ámbitos". 

En los citados foros -donde también 
participarán agentes empresariales, políti
cos y sindicales de la ciudad-, los vecinos 
podrán expresar sus inquietudes y las ca-

Presentación en prensa del documento "Repensar 
Getafe". En la fotografía Pedro Castro, Alcalde 

y Rafael Caño Concejal de Área Social. 

El cobro de la Ecotasa se 
pasará en el Último 
trimestre del año 

L Ayuntamiento está enviando a todos los domicilios 
una carta informativa sobre la Tasa para la gestión y tratamiento de 
Residuos Sólidos Urbanos, comúnmente denominada Ecotasa. El 
cobro de esta tasa se pasará en el último trimestre del año. 

La implantación de esta tasa emana de las directrices de la Unión 
Europea regulados en dos directrices que establecen el principio de 
"quien contamina paga" y que pretende que todos los ciudadanos 
contribuyan solidariamente en el tratamiento de residuos que gene
ramos. Los Ministerios de Hacienda y Medio Ambiente instaron a 
los municipios españoles a que se estableciera esta ECOT ASA. 

La normativa abarca los servicios públicos de recogida selectiva, 
transporte, almacenamiento, reciclaje y eliminación de estos resi
duos. El 80 % de las viviendas de Getafe pagarán entre 5.000 y 6.000 
pesetas al año, el 19 % entre 6.500 y 8.900, siendo la media de la fa
milia en Getafe de 6.000 pesetas anuales. Se ha pretendido establecer 
un criterio objetivo que permita que la tasa sea más justa y se distri
buya solidariamente la carga del tratamiento de los residuos. 

Un empleado municipal atenderá las consultas sobre esta tasa en 
los teléfonos 91 649 91 00/10/11. � 

Prohíben instalar antenas 
de telefonía móvil hasta 
que se regule por ley 

L Gobierno Municipal (PSOE-IU) ha decidido 
prohibir la instalación de antenas de telefonía móvil en el 
municipio hasta que no exista una ley del Gobierno de la 
nación que regule esta actividad y asegure que no hay 
nesgos. 
El Primer Teniente de Alcalde, Francisco Hita, declaró que 
"ante la alarma social generada entre la población, hemos 

decidido congelar la concesión de cualquier tipo de 

licencia municipal, a empresas de telefonía móvil, para 

colocar antenas hasta que no haya una ley que ofrezca 

garantía de seguridad" 

Francisco Hita añadió "en este momento no existe una 

normativa que regule la distancia, los diámetros, ni que 

garantice que su instalación no tiene ningún daño para la 

salud de la población, aunque tampoco existe un informe, 

que conozca, que diga lo contrario". 
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Se prolongaría a la carretera de Perales del Río 

La Alcaldía reitera la urgencia de la �emodelación 
del nudo de enlace del Cerro de los Angeles en 
la carretera de Andalucía 
La Alcaldía de Getafe ha reiterado la urgencia en la remodelación 

Andalucía, a 
la derecha, acceso 
al Cerro de los Ángeles. 

del nudo de enlace del Cerro de los Angeles en el punto kilométrico 14 de la 
carretera de Andalucía (N-IV). Esta remodelación comprendería la construcción de 

cuatros bucles y enlaces con la autovía M-406 y su prolongación en la carretera de 

Perales del Río. Esta petición se basa en otro acuerdo de Pleno del 2 de junio del 
2000 y la contestación de la Dirección General de Carreteras del Ministerio de 
Fomento, en julio del mismo año. 

En julio del año 2000 

Fomento contestó que 

estaba en proyecto 

N efecto, la propos1c1on aprobada por 
unanimidad en el Pleno recuerda que "con fecha 2 de 
junio de 2000 fue aprobada por el Ayuntamiento 
Pleno una proposición solicitando a la Dirección Ge
neral de Carreteras del Ministerio de Fomento la re
modelación del nudo de enlace del Cerro de los 
Ángeles en la N-IV, del que se dio traslado al citado 
organismo con fecha 9 de junio de 2000. Con fecha 7 
de julio de 2000, tuvo entrada en este Ayuntamiento 

un escrito de la Dirección General de Carre
teras del Ministerio de Fomento informando 
al Ayuntamiento de las instrucciones existen
tes por parte de la Dirección General de Ca
rreteras para la redacción del proyecto de 
construcción de vías de servicio, CN-IV Au
tovía de Andalucía P.K. 11 al 17, Tamo: Ma
drid - Seseña, que recoge la remodelación 
solicitada. -:;_ 

Aprobado el texto definitivo del 
convenio para desarrollar El Bercial 

L Pleno Ordinario del Ayuntamiento aprobó por unanimidad el texto 
definitivo del convenio urbanístico para el desarrollo de la nueva zona del Bercial, 
una vez aprobado inicialmente en julio del pasado año. En este texto definitivo se 
recoge el cuadro de edificabilidades, de manera que a las 1.400 viviendas colectiva 

10 VPP (de más de 110 m2 construidos) le corresponden una edificabilidad de 155.400 
m2 y a las 2.650 viviendas de tipo libre, una edificabilidad de 320.226 m2. � 

Para el seguimiento de las obras nacionales en

Perales del RÍO 

El alcalde pide ya la constitución 
de la Comisión Mixta Ministerio 
de Fomento-Ayuntamiento 
La constitución de esta Comisión se acordó en la reunión entre 
el Alcalde y el Secretario de Estado de Fomento 

A Alcaldía de Getafe ha instado al Ministerio de Fomento a que se 
forme ya la comisión de seguimiento de las obras de infraestructuras nacionales 
en el barrio getafense de Perales del Río, a través de una proposición aprobada 
por unanimidad en el pasado. Esta Comisión tendría por objeto "consensuar las 
compensaciones necesarias tras la construcción de estas infraestructuras así 
como los posibles problemas que puedan surgir". La constitución de esta Co
misión se acordó en la reunión mantenida en pasadas fechas entre el Alcalde y 
el Secretario de Estado de Fomento. El representante municipal en la Comisión 
de Seguimiento sería el Director de los Servicios Técnicos Municipales. 

La proposición de la Alcaldía argumenta la necesidad de esta Comisión 
por cuanto "como es sabido en el barrio de Perales del Río, dentro del tér
mino municipal de Getafe, están proyectadas varias infraestructuras de ca
rácter nacional y de fuerte impacto en el territorio municipal. Sobre una ex
tensión de terreno reducida sobre la que además se asientan varios núcleos 
de formación que componen el barrio de Perales del Río confluyen la ca

Las vías del T.A.V. a su paso por Perales del Río. 

rretera M-50, el A VE Ma
drid - Barcelona y el by 
pass que conecta el A VE 
Madrid - Sevilla con el A VE 
Madrid -Barcelona".� 

S!!III 

En el pabellón 
polideporti vo del barrio 
de La Alhóndiga 
la piscina será cubierta. 

Una vez aprobado inicialmente en julio 

del pasado año 

El pabellón deportivo y 
la piscina cubierta de 
La Alhóndiga incluidos como

prioridades en el Plan 
Regional de Inversiones 

L Pleno ha aprobado por unanimidad una petición 
de la Concejalía de Urbanismo por la que se modifican las prio
ridades de inversión municipal en el 2001 dentro del Plan Re
gional de Inversiones (PRISMA). Así se incluyen distintas 
obras a realizar este año en diversos barrios de Getafe. 

De esta forma se incorporan treinta millones de pesetas para 
la construcción del Pabellón Deportivo en el barrio de la Al
hóndiga; se incorpora la Ciudad Deportiva en Getafe Norte 
y se introduce como nueva obra la piscina cubierta en el Po
lideportivo del barrio de la Alhóndiga. También se adelanta 
al año 2001 la obra de remodelación de la A venida de Ara
gón con cincuenta millones de pesetas. 

Junto a estas prioridades se mantienen dentro de este Pro
grama Regional de Inversiones, el acondicionamiento de calles 
adyacentes al bulevar resultante del enterramiento de la vía y la 
reordenación de la calle Madrid desde Palacios hasta la Avenida 
de las Ciudades. � 

También se han incorporado la 

remodelación de la Avenida de Aragón 

y la Ciudad Deportiva en Getafe Norte 
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.,. Getafe enterrará las líneas de 
alta tensión y transformadores 
de todo el municipio 

L Ayuntamiento de Getafe, a través de 
la Concejalía de Urbanismo, solicitará a la Direc
ción General de Cooperación con el Estado y 
Asuntos Europeos de la Comunidad de Madrid, 
una subvención dentro del programa de financia-

El presupuesto se acercaría a 

los 1.300 millones de pesetas 

ción europea, Fondos de Desarrollo Regional 
(FEDER), proyectos con un presupuesto cercano a los 1.300 millones de pesetas. Concretamente 
los proyectos son la construcción de un Centro Logístico de Transportes, la construcción del 
colector para la antigua fábrica de caramelos y el enterramiento de las líneas eléctricas de 
alta tensión y los transformadores de todo el municipio. Este acuerdo ha sido aprobado por una
nimidad por el Pleno del Ayuntamiento el pasado 5 de abril. 

Se construirá también un 

Centro Logístico de 

Transportes en San Marcos 

y el Lomo y un colector 

para la antigua fábrica 

de caramelos 

La construcción del Centro Logístico de Transportes se hace necesaria debido a la actividad 
de los Polígonos Industriales de San Marcos y El Lomo. Este Centro, que tendrá accesos desde 
la N-IV, tiene un presupuesto de 765 millones de pesetas. La construcción del colector medio
ambiental para la antigua fábrica de caramelos en el barrio del Sector Tres tiene un presupuesto 
de 35 millones de pesetas y el enterramiento de las líneas eléctricas de alta tensión y centros de 
transformación, se estima su coste en 477 millones de pesetas. 

Este acuerdo de Pleno se trasladará junto a las fichas formalizadas de los proyectos a la Di
rección General de Cooperación con el Estado y Asuntos Europeos de la Consejería de Presi
dencia y Hacienda de la Comunidad de Madrid. 

Daría respuesta a las continuas demandas vecinales 

La Alcaldía insta a la Comunidad 
de Madrid para que agilice la 
construcción del carril-bici 

A Alcaldía de Getafe ha instado a la Comunidad de Madrid para que 
agilice la construcción de un carril - bici que bordee el municipio, uniendo las 
carreteras de Toledo (N-401), Andalucía (N - IV) y la carretera de San Mar
tín de la Vega. La construcción de esta nueva infraestructura daría respuesta 
a las continuas demandas vecinales y a la preocupación por la seguridad de 
los usuarios de la bicicleta que tienen tanto el Ayuntamiento como la Comu
nidad de Madrid. Esta petición se ha aprobado en el Pleno por unanimidad. 
El presupuesto sería de 500 millones de pesetas. 

En la proposición se recoge que la intención tanto de la Comunidad como 
del Ayuntamiento coinciden en la necesidad de la puesta en marcha de este 
equipamiento. "Tras las últimas conversaciones mantenidas con la Comuni

dad de Madrid se ha puesto de manifiesto la necesidad de construir carriles 

bici que comuniquen, a través de los trazados de las carreteras ya existentes, 

unos municipios con otros, evitando las situaciones de peligro que actual

mente se generan, prácticamente a diario en las distintas localidades de la 

Comunidad de Madrid". 

La Alcaldía hace hincapié también en la importancia que este vehículo 
tiene en el cuidado del medio ambiente. "Con este carril - bici las Adminis-
traciones dan respuesta además a políticas 
medioambientales, fomentando el uso de 
vehículos no contaminantes, además de 
contribuir al mayor uso y disfrute de este 
espacio reservado para ello". Pedro Cas
tro afirmó que la habilitación de esta in
fraestructura daría "respuesta a las conti
nuas demandas vecinales y a la preocupa
ción existente por la inseguridad de los 
usuarios de la bicicleta". � 

Vista parcial del carril-bici a su paso 
por Perales del Río. 

"La Locomotora recordará 

Hace semanas que 
se mantienen 
conversaciones 
con Renfe 

Una 
locomotora 
nueva sena 
de identidad 

el paso de
_ 
muchos trenes de I bu I eva r en estos anos. 

surgido del enterramiento 
de la vía 
SE TRATA DE UNA DEMANDA VECINAL 

L Alcalde de Getafe, Pedro Castro, ha 
solicitado a RENFE una locomotora de tren para situarla en 
el bulevar de urbanización surgido a raíz del soterramiento 
de la vía férrea. Esta demanda iniciada por vecinos del 
barrio de la Alhóndiga ya fue expresada hace semanas por 
el Alcalde al Gerente de Cercanías de esta Compañía, 
Abelardo Carrillo. La petición se ha aprobado en el último 
Pleno por unanimidad. 
Esta Proposición basa su petición en que "se convertirá en 
una seña de identidad para todos los vecinos de este 
municipio, recordando el paso de muchos trenes en estos 
años en los que la vía ha dividido en dos a Getafe". 
El momento es el idóneo por cuanto se está en proceso de 
culminación las obras de urbanización tras el soterramiento 
de la vía férrea y la liberación de espacio. � 
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Las nuevas rotondas, abiertas 

en mayo 

El tráfico vuelve 

a discurrir con

normalidad tras 

enterra rae la vía 

La apertura a primeros de mayo de las nuevas rotondas de las calles Leganés y el Greco, 
12 en sustitución de los antiguos pasos subterráneos, supondrá un alivio para el tráfico rodado 

en la ciudad y una vuelta a la normalidad en lo que a circulación se refiere. Estas glorietas se 

encuentran situadas en el bulevar que ha coronado el enterramiento de la vía. Asimismo, es 

necesario matizar que en un futuro inmediato se abrirán al tráfico una serie de glorietas más 

que jalonan el citado bulevar y que supondrán salidas y entradas más rápidas de la ciudad. 

AS obras del enterra
miento de la vía, que tuvieron 
uno de sus puntos culminantes 
con la circulación de trenes por 
el nuevo tramo el pasado 27 de 
noviembre y la inauguración de 
la nueva estación de Getafe 
Centro, supusieron el cierre al 
tráfico de los dos pasos subte
rráneos que comunicaban a la 
ciudad entre sí y servían como 
salida y entrada de la misma. 
Esto ha significado durante mu
chos meses un cambio de hábito 
en los conductores, sobre todo, 
y los transeúntes. La disponibi
lidad de menos accesos en la 
ciudad se ha visto compensada 
con una paciencia y sentido cí
vico ejemplar de los ciudada-

nos, sobre todo por los proble- 1 CAMBIAR LA CIUDAD

mas que suponen obras de ta
maña envergadura. 

En los primeros momentos, 
tras la apertura de las nuevas 
glorietas, es preciso extremar la 
precaución, debido en gran parte 
a las nuevas señalizaciones, los 
posibles cambios en el tráfico 
rodado y en los nuevos elemen
tos de seguri-

Los trabajos de enterramiento 
de la vía han supuesto cubrir un 
trazado de unos tres kilómetros, 
que dividían al pueblo en dos. La 
nueva estación de Getafe Cen-
tro, un espacio moderno y am
plio, con cuatro niveles y un 
andén central de unos 240 me-

dad vial, caso Se recomienda moderación 

tros de longi
tud, es una de 
las cúspides de 
la obra. 

de los pasos de en la velocidad y máxima 
peatones ele-
vados, por lo 
que se reco
mienda amino
rar la veloci

atención a la nueva 

señalización que incluye 

pasos elevados de peatones 

Las cifras ha-
blan por sí mis
mas. Alrededor 
de 27.000 veci-

dad y cuidar las medidas de se
guridad. 

nos ya no soportarán la incomo
didad de cruzar diariamente las 



vías a través de los antiguos pasos elevados. La obra del enterramiento de la vía han costado la cantidad de 10.500 millones aproximadamente, pagados por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, y a la espera de que el Ministerio de Fomento se incline por la opción de pagar su parte. Las obras han supuesto la desviación de 1.100 metros de tuberías de agua potable, 2.000 de colectores, 1.150 de tuberías de gas y 800 conducciones de teléfonos y otros servicios. El proyecto de construcción del bulevar supondrán más de 8.700 metros cuadrados de sendas peatonales en el bulevar y la plantación de unos 

2.600 árboles. El tráfico rodado discurrirá por dos carriles, con zonas de aparcamientos. 

NUEVOS 

APARCAMIENTOS 

"' 
'-..... 

_:--- -

corcón, Leganés, Cervantes con Polvoranca, calle Sur y calle Toledo. El bulevar nacerá en el comienzo del soterramiento, desde las Margaritas hasta la estación de Getafe Centro. La anchura en este tramo lle-El bulevar y gará a los 8 me-sus aledaños, Se ganan más de trescientos tros. Desde la una vez finalizada la obra, supondrá la creación de 

nuevos aparcamientos a lo 

largo del bulevar 

estación hasta la zona del 

más de 300 aparcamientos en el 
Greco, en la A l h ó n d i g a ,  existirá una mediana arbolada de espacio liberado en la superfi-12 metros de ancho. Una vez aconcie. Asimismo el número de ro- dicionada toda esta zona se adetondas se elevará a siete: frente a la Avenida de las Ciudades, calle Terradas, Azorín con Al-

cuarán y acondicionarán todas las calles transversales que dan acceso al bulevar. � 

13 



�LENOS 

Al Ministerio de Fomento y al Consorcio de Transportes 

La Concejalía de Transportes pide 
medidas para acabar con la inseguridad 
de las paradas de autobús en la 
carretera de Toledo 

El excelente trabajo realizado por 
el colectivo APANID necesita tener continuidad 
y una ampliación de 

L Ayuntamiento de Getafe, a través de su Concejalía de Transportes, ha instado al Ministerio 
de Fomento y al Consorcio Regional de Transportes para que tomen a la mayor brevedad medidas de 
reducción de la peligrosidad existente en las paradas de los autobuses interurbanos situadas en la N-401, 
comúnmente llamada Carretera de Toledo, en el recorrido de Madrid - Getafe. Esta petición se formula a 
través de una proposición de la Concejalía de Transportes aprobada por unanimidad en el Pleno Ordinario el 
5 de abril y viene fundamentada por los incidentes diarios ocurridos en esta carretera, el más grave de los 
cuales fue un accidente con un resultado de 16 heridos. 

instalaciones. 
El accidente ocurrido entre un autobús que prestaba el servicio entre El Bercial y Madrid y un camión viene, 
según la proposición, a "poner de manifiesto las escasas condiciones de seguridad de las paradas de los 
autobuses interurbanos situadas en la autovía Madrid- Toledo, debido sobre todo a las reducidas .. , ;-;t::=r�:. i1

� 

. S::· ' ,..,¡ �- ' ,t::· ' �,f .. ,í ���,-. 

,: � '.::�'!: ,:t!.f .. ' ·. � 
dimensiones del espacio reservado y a la carencia de carril tanto de deceleración como de aceleración, 

lo que supone un gran riesgo para los viajeros cuando se utilizan estas paradas". 'i 

llll"" '� - �ljll La Alcaldía pide a
Arpegio la cesión de .,· -�--�'1--r. � ·;Tf' 

: / ,1 ,- ¡···· 
.., 

! ·w " . .... . 
� 

/¡ 
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;'.\\'; 1 /':..¡ 1i lll-'.)1 ,f.j\ · -· una parcela para ampliar 
las instalaciones de APANID 

�-�-r•¡ J +111• .. -;i,,�,
1 

--.::.,,�) ''l,\Jl.¡} 1 � 

A Alcaldía de Getafe ha instado a la 
Empresa Pública Arpegio, S.A. para que ceda una 

14 
parcela situada en el Prado Acedinos a la Asocia
ción de Padres de Niños Diferentes (APANID). 
Esta cesión propiciará la ampliación de las insta
laciones que esta Asociación tiene en 20.000 m2 y 
a "otros usos de carácter social relacionados con 
las actividades que se desarrollan en esa área, ya 
que actualmente son insuficientes para atender la 
multitud de demandas sociales que recibe el or
ganismo hoy por hoy." Asimismo se pide que esta 
cesión se realice cuanto antes para poder incluir 
los terrenos en el Plan Especial (PE-!) para la or
denación conjunta de la urbanización de la zona. 
Esta petición se incluye en una proposición pre
sentada por la Alcaldía al próximo Pleno. 

En esta proposición se puede leer que "resulta 
imprescindible la cesión de suelo por cuanto esta 
organización viene desarrollando en el municipio 

de Getafe una labor social importante, atendiendo 
a un número cada vez mayor de demandas de 
asistencia a familias con distintos problemas, y 
sus instalaciones ya resultan inadecuadas para 
dicho fin, habiendo sido solicitado reiterada
mente a este Ayuntamiento y a la propia Comu
nidad de Madrid por parte de dicho organismo la 
cesión de suelo mencionada para la ampliación de 
instalaciones. Además resulta necesario para la 
ubicación de otros usos de carácter social relacio
nados con las actividades que se desarrollan en 
esa área". � 

Las actuales son insuficientes 

para atender las demandas 

sociales actuales 

Muestran su rechazo a la subida del 2
º

/o 

PSOE e Izquierda Unida de Getafe piden 
al Gobierno que acate la sentencia sobre 
la retribución de los empleados públicos 

OS grupos políticos Socialista y de Iz
quierda Unida presentaron una proposición al pró
ximo Pleno en la que instaron al Gobierno Central 
a que abone a los empleados públicos los impor
tes adeudados, de acuerdo con la sentencia dictada 
por la Audiencia Nacional de fecha 23 de enero de 
2001 por la que se restituye el poder adquisitivo a 
estos empleados. En esta proposición se pedía 
también al Gobierno que desista de los recursos 
interpuestos contra esta sentencia "restituyendo el 
poder adquisitivo de los empleados públicos, así 
como que habilite créditos presupuestarios en los 
Presupuestos Generales del Estado para abonar a 
todos los empleados públicos afectados los impor
tes adecuados". 

Tanto el grupo Socialista como el de Izquierda 
Unida estiman que la sentencia de la Audiencia Na
cional ha reconocido el derecho de los funcionarios 
a percibir el incremento en sus retribuciones, según 
la previsión presupuestaria del crecimiento del IPC 
en el año 1997, más las cantidades dejadas de perci
bir durante los años sucesivos, como consecuencia 
de la inaplicación del señalado incremento. � 

Piden igual aumento retributivo 

al que experimente el IPC 

interanual 

Los trabajadores de Sintel manifestándose en la calle 
Madrid. Momentos antes de ser recibidos por los 

alcaldes de la Zona Sur. 

Getafe exige al 
Gobierno que 
intervenga en el

conflicto de Sintel 
L Gobierno Municipal de Getafe 

(PSOE -IU) ha exigido al Gobierno de la Nación 
que tome medidas urgentes y haga las gestiones 
precisas en lograr una solución para los trabaja
dores de SINTEL, utilizando para ello si fuese 
preciso la presencia que mantiene en Telefónica, 
"como responsable de la mala venta a Mas Ca
nosa". Esta exigencia ha sido aprobada por unani
midad en Pleno. Asimismo ha pedido "que haga 
frente a los meses de salario que la empresa 
adeuda a los trabajadores empleando los recur
sos necesarios; que no autorice la regulación de 
empleo solicitada por la empresa y que investi
gue y depure las responsabilidades a que hubiere 
lugar en la venta de SINTEL por parte de Telefó
nica". En esta proposición también se ha pro
puesto que la Fiscalía General del Estado investi
gue "las posibles responsabilidades penales que 
pudieran derivarse de la venta y gestión posterior 
de SINTEL y el ejercicio de las acciones judicia
les consecuentes". En la propuesta suscrita por 
ambos grupos políticos se pide al apoyo de la Cor
poración a los trabajadores de SINTEL "en su 
justa lucha por sus puestos de trabajo, por sus de
rechos y por la viabilidad de la empresa". � 

Pide que la Fiscalía General 

del Estado investigue 

las responsabilidades 

de su venta y posterior gestión 



0 LENOS 

Getafe fundador del programa Kaleidos.red 

Los Centros Cívicos en red nacional 

� 

Getafe es uno de las cuatro ciudades, conjuntamente con Vitoria, 'Zaragoza y Gijón impulsores de 
la Fundación Kaleulos.red, un instrumento nacional conjunto que tiene como objetivo principal 
iniciar un nuevo concepto de trabajo en cuanto a la participación ciudadana y los servicios que se 
prestan en los equipamientos municipales. Este nuevo concepto permitirá potenciar el trabajo en 

red e impulsar nuevos métodos de gestión de estos equipamientos desde la perspectiva de la opti
mización de los recursos públicos y de la calidad de los servicios que se prestan a los ciudadanos. 
Esta Fundación fue presentada por el sistema de videoconferencia con la intervención del Alcalde 
de Getafe, Pedro Castro; el Alcalde de Vitoria, Alfonso Alonso Aranegui; el Teniente de Alcalde 
de 'Zaragoza, Octavio López y la Alcaldesa de Gijón, Paz Fernández Felgueroso. 

El Alcalde de Getafe, firmó el acuerdo que 
impulsa la fundación Kaleidos.red. 

Se trata de un proyecto estatal 

cuyo fin es iniciar un nuevo 

concepto de trabajo en cuanto a 

participación ciudadana y la 

calidad de lns servicios ciudadanos 

Por su parte, Octavio López, Teniente de Al
calde de Zaragoza, destacó el hermanamiento 
de estas ciudades en un "proyecto de futuro" 
que pretende que este tipo de centros estén pre
sentes en cada barrio de las ciudades. El Alcalde 
de Zaragoza, José Atarés, manifestó que el 
Ayuntamiento de Zaragoza participa en este 
proyecto con el objetivo de aprovechar la opor
tunidad que ofrecen las nuevas tecnologías en la 
prestación de servicios de las administraciones 
públicas. 

gestión de calidad de estos equipamientos y un 
plan estratégico de participación ciudadana 
donde se prevé una reforma de movimientos 
asocia ti vos y su relación con las administra
ciones. 

La participación del Ayuntamiento en esta 
Fundación supondrá en palabras del Alcalde, 
Pedro Castro, un cambio cualitativo en el que 
Getafe no debe quedarse al margen por reali
dad histórica y vocación de futuro. Otras ciu
dades como Girona, Reus y Pamplona ya han 
expresado su interés en participar en este pro
yecto, en el que Getafe lleva tr�bajando desde 
noviembre de 1998 en que el Area Social del 
Ayuntamiento organizó las jornadas "Los Cen

tros Cívicos ante el nuevo milenio". En esas 
jornadas se analizaron los retos que, ante el 
nuevo milenio, deben afrontar estos equipa
mientos ciudadanos y los nuevos proyectos 
que podrían desarrollar. 

L Alcalde, Pedro Castro, subrayó 
que los Centros Cívicos son un importante 
"lugar de encuentro" que necesitan ser actuali
zados para cubrir las necesidades que presenta 
la sociedad, mientras que Paz Fernández Fel
gueroso destacó que gracias a las nuevas tecno
logías se simplificarán los trámites necesarios 
para acercar esta labor municipal al ciudadano. 

Kaleidos.red es una red corporativa cuyos 
fines son la implantación de sistemas de co
municación directos con el ciudadano. Esta 
Fundación se ha plasmado en cuatro grupos de 
trabajo que elaborarán un mapa estatal de los 
equipamientos cívicos y una base de datos con 
las diferentes tipologías y proyectos; un plan 
guía de planificación territorial y de construc
ción de nuevos equipamientos; un modelo de 

Un importante eje para la 
producción local 

El antiguo Centro 
Municipal de Cultura, 

sala alternativa de 
programación cultural 

""'-'-"1 
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L Ayuntamiento de Getafe, a través de 
la Delegación de Cultura y ante la demanda de los 
grupos, asociaciones, colectivos y vecinos y 
vecinas, estudia reabrir el Centro Municipal de 

Cultura, como eje principal de la producción local, 
por lo que se ha aprobado por unanimidad en 
sesión plenaria la convocatoria de un concurso 
abierto para llevar a cabo la gestión. 
Se trata de convertir este Centro en una sala alternativa, estable e 
innovadora, en base a un proyecto de cultura participativa, no 
comercial, con una programación de espectáculos de vanguardia y 
recogiendo todo tipo de propuestas creativas de colectivos o personas 

ElC.M.C. 
volverá a abrir 

sus puertas. 

del mundo de la cultura, con especial atención a los que se desarrollan en Getafe. 
En esta idea se enmarcan objetivos como crear un proyecto globalizador que tenga 
como fin integrar a la población de Getafe, en una idea cultural estable, innovadora, 
experimental y de vanguardia, del mismo modo, estructurar posibilidades culturales 
alternativas a las existentes, buscando la constante renovación, otro objetivo es 
gestionar y rentabilizar social y económicamente, un espacio que ha sido significativo 
para la vida cultural y artística de Getafe. 
Otros objetivos, no menos importantes son potenciar un espacio con programación 
abierta y participativa, que favorezca la implicación de diferentes 
colectivos y sectores de la población; crear una alternativa de ocio, 

Se trata de un proyecto 

de cultura participativa, 

no comercia� creativo y 

de vanguardia 

basada en elementos 
culturales y artísticos de 
calidad, finalmente, se trata 
de promover un proceso de 
creación artística, de 
demanda cultural atendiendo 
a las necesidades culturales 
existentes y en especial, los 
nuevos creadores y los 
nuevos públicos. � 

El Gobierno Municipal (PSOE-IU) contra 
la Ley de Extranjería 15 

Objetivo: la integración 
política económica y social 

os··grupos municipales del PSOE e IU que conforman el 
Gobierno Municipal de Getafe con la aprobación del Consejo Local 
para la Cooperación y la Solidaridad han exigido al Gobierno de la 
Nación que la política de inmigración deje de depender del Ministerio 
del Interior para ser asumido por los Ministerios de Asuntos 
Exteriores, y Trabajo y Asuntos Sociales. A la Comunidad de Madrid, 
se le ha pedido que adecúe el Plan de Inmigración a la realidad de 
nuestra Comunidad Autónoma, solicitándole asimismo la puesta en 
marcha de planes de formación para el empleo. Por su parte, el 
Ayuntamiento se compromete, a través de la Federación Madrileña de 

Municipios, a trabajar por la plena integración económica, social y 
política de las personas inmigrantes con especial atención al acceso a 
la vivienda, a la formación para el empleo y los servicios sociales. 
Las peticiones al Gobierno Central se centran en la habilitación de 
los recursos económicos necesarios para desarrollar en colaboración 
con las Comunidades Autónomas y Ayuntamientos; la creación de 
una ventanilla única para la tramitación y gestión de la 
documentación; la promoción de los medios de comunicación como 
recurso para informar y sensibilizar a la población del nuevo modelo 
social que se está formando en la sociedad española; potenciar la 
cooperación con los países de mayor flujo migratorio y el trabajo 
por la plena integración económica, social y política. También se 
pide al Ministerio del Interior que omita, en sus notas, la 
nacionalidad de los delincuentes por no añadir nada a la información 

y porque puede inducir a la xenofobia. 
Estas solicitudes han sido aprobadas por 
unanimidad en el Pleno Ordinario. "2t_ 

Pide al Gobierno Central que la 
política de inmigración dependa 

de Exteriores y Trabajo y 
Asuntos Sociales, no de Interior 
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Desde el pasado día 23 de abril El Laboratorio Municipal 

de Getafe es uno 
de los primeros 
laboratorios acreditados 
de la Comunidad 

Medio ambiente ha iniciado el tratamiento 
de desinsectación de las cucarachas 

L Ayuntamiento de Getafe ha 
comenzado ya en los barrios de Perales del 
Río y Sector Tres el tratamiento de desinsec
tación en la red de alcantarillado dentro de la 
campaña contra las cucarachas 2001. La Con
cejala Delegada de Medio Ambiente, Sandra 

Escudero, ha desta-

tará durante todo el verano un servicio de 
mantenimiento para volver a tratar las zonas 
más conflictivas. 

Sandra Escudero ha recordado que "en los 
últimos años el control vectorial ha experimen
tado cambios sustanciales, ya que actualmente 

se rechaza el empleo 

OS laboratorios, tanto públicos como 
privados, para participar validamente en los 
controles oficiales han de cumplir unos crite
rios generales de funcionamiento, recogidas en 
la Norma Europea EN 45001. Esto supone una 
adaptación importante en cuanto a instalacio
nes, recursos humanos o medios materiales que 
garanticen una competencia técnica. 

cado que el método 
empleado es el resul
tado de la combina
ción de varias técnicas 
de pulverización de in
secticidas líquidos en 
el interior de los pozos 

Este año se ha destinado el 
indiscriminado de pla

guicidas y en cambio 
se llevan a cabo trata
mientos técnicos de ca
rácter preventivo. El 
objetivo es conseguir 

La Acreditación es un procedimiento me
diante el cual un organismo autorizado reconoce 
formalmente la competencia técnica a una orga
nización o laboratorio para una determinada ac
tividad. En España el organismo autorizado es 
ENAC (Entidad Nacional de Acreditación), y 
sus funciones se extienden al ámbito europeo e 
internacional. En el caso del Laboratorio Muni
cipal de Getafe, la Acreditación se ha logrado 
después de un largo y planificado proceso, ya 
que ha sido necesaria una adecuación del 
mismo, según exigencias de la norma europea. 

doble de efectivos para acortar 

el tiempo de ejecución del 

tratamiento 

Una vez finalizado el proceso de evalua
ción, se elaboró un informe de auditoría deta
llado. Presentado éste a la Comisión de Acredi
tación, ha sido concedida la acreditación n.º 
265/LE 534, con fecha 16 de marzo de 200 l .  
De este modo e l  Ayuntamiento de Getafe 
cuenta con uno de los primeros laboratorios 
acreditados de la Comunidad de Madrid. 

de registro; la termo-
nebulización a través de la inyección de pro
ductos insecticidas clasificados en el interior 
de las conducciones de la red de saneamiento 
y el empleo de geles insecticidas. Una vez fi
nalizado este tratamiento de choque se habili-

El Ayuntamiento 
controla diariamente 
los niveles de polen 

L Ayuntamiento, a través del Laboratorio Municipal y desde 1993 hace un segui
miento y control diario de los tipos polínicos existentes en la atmósfera del Municipio, para ello ha 
instalado un equipo captador de polen en la azotea de la antigua Fábrica de Harinas. 

El Laboratorio Municipal facilita los datos obtenidos a la Red Palinocam de la Comunidad de 
Madrid, que difunde éstos mediante tres medios: Boletines a Centros de Salud, Hospitales, Medios 
de Comunicación y Sociedades Científicas, Contestador Automático (91 586 70 30) e Internet 
(www.comadrid.es/web_red_palinologica). 

Para el paciente es útil conocer estos recuentos porque pueden ayudar a entender mejor su en
fermedad, saber en que período debe tomar su medicación antialérgica y comprender las variacio
nes que existen durante el año respecto a la intensidad de sus síntomas. 1-1 

Parque Lineal del Manzanares, 
otro pulmón verde 

un control efectivo sin 
el impacto ambiental 

que supone la aplicación de tratamientos agre
sivos". Todos los productos utilizados por la 
empresa aplicadora están registrados en el Mi

nisterio competente sin emplear, en ningún 
caso, productos tóxicos. 

Informe de calidad del aire 

Getafe no sobrepasa 
los límites 
establecidos 

L informe mensual del Departa
mento de Medio Ambiente de Getafe indica, 
con resp;cto al mes de marzo, que en Getafe no 
se han sobrepasado los límites establecidos 
según la normativa vigente. 

Las mediciones de los parámetros contami
nantes, dióxido de azufre, dióxido de nitró
geno, partículas, monóxido de carbono y 
ozono, indican que todos ellos están por debajo 
de los valores límites. Estas mediciones se vie
nen realizando con puntualidad tanto en la Es
tación de Calidad de Aire, de la Comunidad de 
Madrid, situado en la Plaza Juan Vergara y en 
la Estación Municipal de Ozono, instalada en la 
Escuela Infantil Cascanueces. Una vez más se 
ha denotado que los vehículos son la principal 
fuente de emisión de los contaminantes anali
zados.� 

L proyecto técnico del Parque Lineal del Manzanares a su paso por Getafe 
ya está terminado. Esto supone que la Comunidad de Madrid podrá contar en breve con 
un nuevo pulmón verde, uno de los mayores de la zona sur de la región, puesto que se 
ganarán cerca de 2,5 millones de metros cuadrados en espacios naturales. 

Si bien el Proyecto Global del Parque Lineal supondrá una inversión de más de !000 
millones de pesetas, en el caso de la zona correspondiente a Getafe se invertiráñ unos 80 
millones financiados en un 40% por el Ayuntamiento de Getafe y en un 60% por la 
Comunidad de Madrid. � 



�DUCACIÓN 

Acabará con el traslado de alumnos a centros de Las Margaritas 

El colegio de Getafe Norte comenzará 
a funcionar el próximo curso

L barrio de Getafe Norte tendrá un colegio de Educación Infantil y Primaria 
desde el próximo curso. Este nuevo equipamiento educativo acabará con el traslado de alum
nos de este barrio a los colegios de la Avenida de las Ciudades y dará respuesta a las necesi
dades educativas de este barrio. La Concejala Delegada de Educación e Infancia, Carmen 
Duque, ha insistido en que los alumnos de Getafe Norte deben estar escolarizados en este 
nuevo centro. Las solicitudes de plaza en este nuevo colegio ya se pueden formalizar en la 
sede de la Delegación de Educación e Infancia situado en la 
Avenida de las Ciudades, s/n. (Servicio Educativo Comunita
rio). El plazo finaliza el 7 de mayo. 

El proceso de admisión de alumnos en los centros públicos de 
Educación Infantil, Primaria, Secundaria y Escuelas Infantiles 
comenzó el pasado 16 de abril y finalizó el 7 de mayo. 

El plazo de solicitudes 

finalizó el 7 de mayo 

El 
proceso 

de admisión 
comenzó el pasado l 6 de abril y 

finalizó el 7 de mayo. 

ESCU ELAS INF ANTILES 

La admisión de niños/niñas en Escuelas In
fantiles públicas, se reparte entre los Centros 
Municipales: "Casa de los Niños", "El Prado" 
y "Mafalda", para niños de O a 6 años; y los 
centros de la Comunidad de Mad1id: "Casca
nueces", "La Luna" y el nuevo centro "Getafe
Norte", para niños de O a 4 años. La casa de 
Niños "Colorines", de la red pública de Edu
cación Infantil dará cabida a 40 niños y niñas 
de 1 a 2 años. Las solicitudes se recogerán y 
entregarán en la misma Casa de los Niños. 

El I.E.S. Clara Campoamor 
en una de sus actividades. 

Ge tafe ejemplo 
de programas 
de Educación 

A Conserjería de Educación, a 
través de la Unidad de programas educativos, 
ha felicitado a la Delegación de Educación 
por el "Programa preventivo de salud" diri
gido a los alumnos de 1 º de la ESO. En la 
carta se denomina a este programa como "un 
trabajo excelente que nos proporciona sobre 
las variables estudiadas en este alumnado una 
información útil para promover programas en 
los Institutos y actuaciones de formación a 
través del Centro de Profesores y Recursos. 

La Comunidad agradece también la eficaz 
colaboración que el Ayuntamiento presta a 
otros centros en los programas "Técnicos de 
estudio", "Mejora de las relaciones familiares", 
"Habilidades sociales para jóvenes", "Asisten
cia individualizada" y "Participación"; así 
como la atención desde el Centro Municipal de 
Salud, SIAJ, Servicio de Salud Pública, y Cen
tro de Atención a Drogodependencias. � 

OTROS C ENTROS 

La solicitud de plaza en los Centros Pú
blicos de Educación Infantil/Primaria y Se
cundaria de Getafe, se podrá realizar en 22 
Centros Públicos, más uno de nueva crea
ción para el próximo curso en el Barrio de 
Getafe Norte, y 9 Centros Concertados. En 
Educación Secundaria, 13 Institutos y 10 
Centros Concertados cubrirán las necesida
des del Municipio. La recogida y entrega de 
las solicitudes se realizará exclusivamente en 
el centro donde se solicita la plaza en primer 

Organizada por el AMPA 

Tercera edición de 
lectura del Quijote 
en el Clara 
Campoamor 

A Asociación de Padres y Ma
dres del Instituto de Educación Secundaria 
Clara Campoamor de Getafe (Senda de 
Mafalda, 4) organizó el pasado 23 de abril 
Día del Libro, la Tercera Edición de Lectura 
del Quijote a la cual estuvieron invitados 
toda la comunidad educativa de Getafe, aso
ciaciones y público en general. 

El Ayuntamiento de Getafe a través de la 
Delegación de Educación e Infancia apoya y 
felicita al I.E.S Clara Campoamor por esta 
iniciativa y anima a la participación en esta 
actividad en próximas. � 

Desde la Delegación de Educación se 
mantiene un trabajo constante con 

otras Delegaciones Municipales. 

lugar, durante horario lectivo, salvo para el 
nuevo CP de Getafe Norte. 

Más información, en cualquiera de los 
Centros, en su horario lectivo, en la De
legación de Educación e Infancia, C/ To
ledo, 15. Tfno. 91 6950950, o en el Servi
cio de Información General del Ayunta
miento, Plaza de la Constitución, s/n. 
Tfno 91 649 91 00/10/11. De 9 a 13 horas 
(La V) y de 17 a 19,30 horas (La J) 

El plazo de 
. . . , pre1 n scr1 pc1on 

para la 
Escuela 
de Idiomas 
termina el 18 
de mayo 

S E  CURS A FR ANC ÉS, INGLÉS Y 
ALEMÁN 

L pasado 18 de ab1il se abre el 
plazo de preinscripción para cursar estudios 
de idiomas en la Escuela Oficial de Idiomas 
de Getafe; concretamente los que se imparten 
son el alemán, francés e inglés para el período 
de 2001-2002. Las personas que estén intere
sadas deben cumplimentar una instancia de 
preinscripción antes del 18 de mayo en dicha 
Escuela (c/ Hospital de San José, 22 - antiguo 
colegio público José Banilero). 

Los horarios de secretaría para esta en
trega son de lunes a viernes de 1 O a 13 horas 
y de 16 a 19 horas y el viernes de 10 a 13 
horas. Las clases se impartirán de 9 a 13 
horas, francés e inglés y de 16 a 20 horas, 
alemán, francés de inglés. Se realizará prueba 
de nivel.� 
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XII Jornadas de Orientación 
Universitaria y Profesional 

Casi tres mil 
alumnos han 
aclarado su futuro 

NTRE el 23 y 27 de abril tu
vieron lugar en distintos centros públicos 
y privados de enseñanza las XII Jorna
das de Orientación Universitaria y Pro
fesional organizadas por el Ayuntamiento 
de Getafe a través de la Delegación de Ju
ventud. El número de alumnos a los que 
iban dirigidas se estima en alrededor de 
3.000. La finalidad no es otra que acercar 
a los alumnos de Segundo de Bachillerato, 
COU y último curso de Formación Profe
sional, en su propio centro, la información 
más actualizada sobre algunos de los 
temas que les preocupan de cara a su fu
turo inmediato, como los trámites de ac
ceso a la Universidad, el acceso a la for
mación profesional reglada y no reglada, 
y el acceso al mundo laboral. 

La inauguración corrió a cargo de la 
Concejala Delegada de Juventud, Mónica 
Medina, que destacó la importancia de 
esta iniciativa: "Se trata de aclarar todo 
tipo de dudas y quitarles el miedo a los es
tudiantes ante su paso a la Universidad. 
Queremos ofrecerles un servicio público 
de asesoramiento". i_ 

Pedro Sabando hizo 
en Getafe una visita 
de carácter social 

L Presidente de la Federación 
Socialista Madrileña y Portavoz del 
PSOE-Progresistas en la Asamblea de 
Madrid, Pedro Sabando, ha realizado 
distintos encuentros de carácter social en 
la visita que hizo el 30 de marzo a 
Getafe. Así estuvo en la Asociación de 
Padres de Niños Diferente (APANID), el 
Hospital Universitario y el Centro de Día 

�OTICIAS 

, 
Dentro del Programa de Normalización del Uso 
del Preservativo en la Población Joven

La máquina expendedora 
de preservativos de Getafe

es la más usada 
de la Comunidad de Madrid 

A máquina expendedora de preser
vativos de Getafe es la que más expediciones en 
la Comunidad de Madrid ha hecho desde su ins
talación con 1.188 ven-

ciados a la sexualidad. El Ayuntamiento de Ge
tafe asume un papel activo en las tareas de plani
ficación, desarrollo y control, acciones dirigidas 

principalmente a los jó
tas de junio a diciem
bre del año 2000, lo 
que hace un promedio 
al mes en su utilización 
de 205 unidades, con 
un porcentaje de 29, 11 
% de uso del total de 
toda la Comunidad. La 

La prevención de los problemas 
sanitarios asociados a la 

enfermedad sexua� es el nuevo 
objetivo 

venes de edades com
prendidas entre los 15 y 
los 24 años. El objetivo 
de este programa es 
promover la adopción 
entre estos públicos, de 
un comportamiento se-

Concejala Delegada de Mujer y Juventud, Mó
nica Medina, ha destacado el éxito de esta má
quina en la calle y anuncia la continuación de 
este proyecto a través de la instalación de nue
vas máquinas en la vía pública. El uso en Getafe 
ha sido progresivo de 117 expediciones en el 
primer mes se pasó en el último a 283. 

El Programa de Normalización del Uso del 
Preservativo en la población Joven de la Comuni
dad de Madrid (PNUP) tiene como principal ob
jetivo fomentar todas aquellas medidas destinadas 
a la prevención de los problemas sanitarios aso-

Nuevo obispo 
auxiliar en la 
Diócesis de Getafe

OAQUÍN María López de An
dújar y Cánovas del Castillo es el nuevo 
Obispo Auxiliar de Getafe y recibirá la or
denación episcopal el 6 de mayo en la Ba
sílica del Sagrado Corazón de Jesús del 
Cerro de los Angeles. 

El nuevo Obispo desempeñaba el cargo 
desde 1991 de Vicario General de la Dió
cesis de Getafe creada ese mismo año que 
supera el millón doscientos mil habitan
tes. Es la sexta diócesis más poblada de 
España. 

xual responsable, que 
contribuya a la prevención de problemas sanita
rios y sociales de especial relevancia, como, por 
ejemplo el SIDA, el resto de enfermedades de 
transmisión sexual y los embarazos no deseados. 

El programa se pone en práctica este mismo 
año y está estructurado en cinco áreas temáti
cas: Educación Sexual; Información; Accesibi
lidad; Estudios y Participación. En cuanto a 
estos temas encontramos unos objetivos especí
ficos, relacionados con la Educación Sexual: 
Fomentar la Educación Sexual en los Centros 
Educativos públicos y concertados. 

Campaña de Eliminación 
de Barreras Arquitectónicas 

P ónselo fácil 

de la Tercera Edad, situado en la A venida de las Ciudades. Asimismo se entrevistará 
con los empresarios de nuestro municipio y con la Federación de Asociaciones de 
Vecinos. Estuvo acompañado por el Alcalde, Pedro Castro, por la Portavoz Adjunta 
del Grupo Parlamentario, Helena Almazán, y la Diputada Regional, Carmen García 
Rojas. 

L Consejo Sectorial de Accesibilidad 
y de Eliminación de Barreras Arquitectónicas, en el 
que están representadas todas las asociaciones de 
personas discapacitadas (Sordomudos, ONCE, etc.) 
hace una llamada a la sensibilidad y ruega encarne
cidamente a los propietarios de vehículos que respe
ten los pasos de peatones, las aceras y todos los es
pacios destinados al transito de peatones, y no apar
quen en esos lugares, dado que esta mala costumbre 
impide en demasiadas ocasiones a los minusválidos 
poder desplazarse libremente por la ciudad. Además 
personas mayores, o con niños pequeños en cocheci
tos encuentran también muchas dificultades para 
poder transitar debido a la actitud incívica e insoli
daria de algunos conductores. Getafe es el primer municipio que visitó Pedro Sabando dentro de un recorrido por 

diferentes puntos de la Comunidad que realizará. � 
Precisamente se ponen dificultades a personas 

que ya de por sí lo tienen todo más difícil. 
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OTICIAS 

1 Jornadas de voluntariado 
A Plataforma del Voluntariado del Ayuntamiento de 

Getafe va a organizar durante los días 28, 29 y 30 de mayo, 
unas jornadas de trabajo en las que participarán los voluntarios 
que colaboran en los programas de las distintas Delegaciones 
del Ayuntamiento. Los voluntarios dispondrán estos días de 
un espacio común para debatir toda la dimensión de su trabajo 
cívico. Estas jornadas serán un encuentro de reflexión sobre la 
diversidad de sus prácticas, así como un intercambio de expe
riencias en cada uno de los proyectos. Están invitadas a asistir 
otras Organizaciones con trayectoria relevante en el movi
miento asociativo, de participación y voluntariado. 

Esta Plataforma surge en 1995, tras la aprobación de un 
Programa Marco, a raíz del incremento de personas que, de 
forma individual o a través de una Asociación, dedican 

El lema de lasJornadas es 
"Participando hacemos barrio, 

hacemos ciudad': elegido por los 
propios voluntarios 

parte de su tiempo libre y sus capacidades, de forma al
truista, al servicio de nuestra comunidad. En la actualidad 
son cerca de 600 voluntarios los que participan en progra
mas colaborando con el Ayuntamiento. 

Las inscripciones se pueden realizar en las oficinas de las 
distintas Delegaciones del Area Social del Ayuntamiento de 
Getafe, en horario de atención al público, del 7 al 11 de mayo. 
Las Jornadas tendrán lugar en el Teatro Federico García 
Lorca de Getafe, en horario de 17,00 a 20,00 horas. 

También de identificación individual y de

prevención de la hidatidosis 

El 10 de mayo comienza la 
campaña obligatoria de 
vacunación antirrábica 

L Ayuntamiento ha puesto en marcha a través 
de la Delegación de Servicios Generales, Transportes y 
Ocupación de la Vía Pública comienza el 1 O de mayo la 
campaña obligatoria de vacunación antirrábica e identifica
ción individual de la población canina y felina de Getafe. 

Esta campaña se llevará a cabo en el Centro de Protec

ción Animal (situado junto al Apeadero de Renfe de Las 
Margaritas) los días 10, 11, 14, 16, 17, 18, 21, 22, 23, 25, 
28, 29, 30 y 31 de mayo y 1, 5, y 6 de junio de 10 a 14 horas 
y en Perales del Río los días 5 y 6 de junio en el mismo ho
rario. 

El Concejal Delegado, Joaquín Jiménez (IU) ha recor
dado que "la vacunación antirrábica tiene carácter obliga
torio en perro y aconsejable y recomendada en gatos y que 
la identificación individual tiene carácter obligatorio tanto 
en perros como en gatos a partir de los tres meses de edad". 
La desparasitación no tiene carácter obligatorio. 

El importe total para la vacunación es de 1.100 pesetas; 
para la identificación 1750; las pastillas contra la hidatido
sis son 500 pesetas y la vacunación, identificación y despa
rasitación son 3.350 pesetas. 

La campaña se realizará por el sistema de cita previa y el 
Ayuntamiento citará por correo a los propietarios de anima
les de la anterior campaña. Los propietarios de animales 
nuevos o no identificados deben pasar por la segunda planta 

En Perales del Río se 
realizará los días 5 

y 6 de junio 

del Ayuntamiento 
(Delegación de Vía 
Pública), durante la 
duración de la cam
paña, de 12 a 13 
horas donde se les 
proporcionará la cita 
correspondiente. � 

Para las viviendas unifamiliares con garaje que no 
tengan que hacer obra 

Este año no tendrá coste la 
concesión de la licencia de vado ni 
la placa 

URANTE el año 2001, los 
vecinos que soliciten vado para las vi
viendas unifamiliares con garaje sin tener 
que efectuar obra en la vía pública, no 
abonará nada por la concesión de la li
cencia solicitada ni la placa que está in
cluida en dicha licencia. 

Para solicitar este vado, es decir para 
una vivienda unifamiliar que tenga ga
raje y que no haya que hacer obra para 
entrar en este garaje se podrá realizar 
mediante un procedimiento simplifi
cado. Los vecinos deben rellenar un im
preso en la planta baja del Ayunta
miento en el que deberá constar la situa
ción del vado, la longitud de la puerta de 
acceso exterior, la superficie del garaje 

y la fecha de escritura de adquisición de 
la vivienda. Deberán acompañar una fo
tocopia del Documento Nacional de 
Identidad y con carácter voluntario se 
podrá aportar fotografía de la fachada 
que incluya la puerta del garaje, planos 
de planta, situación y copia de la escri
tura o documento que acredite la titula
ridad de la vivienda. 

El vado tendrá una longitud de tres 
metros lineales; se deberá pintar el bor
dillo con franjas amarillas alternas de 
30 cm y la licencia de vado y la placa 
correspondiente estarán a disposición 
del solicitante en el plazo de 1 O días há
biles desde la fecha de presentación de 
la solicitud. 
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Impugnaba los presupuestos de 1997 

El Tribunal Superior de Justicia 
de Madrid rechazó el recurso del 
Partido Popular 

ACE pocas fechas, el Tri
bunal Superior de Justicia de Madrid re
chazaba el recurso que en su día inter
puso el Partido Popular de Getafe impug
nando los Presupuestos del Ayunta
miento de Getafe del año 1997. 

El Partido Popular solicitaba que se de
clarase la nulidad o anulabilidad del pre
supuesto, alegando que se incumplían ar
tículos de la Ley de Hacienda Locales y un 
Real Decreto, al no haberse acompañado 
como anexo del Presupuesto el programa 
anual de actuación, inversiones y financia
ción de la entidad "Getafe Club de Fútbol, 
Sociedad Anónima Deportiva". 

Uno de los motivos que desestima el 
recurso indica "que el período presu
puestario del Getafe S.A.D. coincide con 
la temporada futbolística, y no con el año 
natural, lo que imposibilita el cumpli
miento de las exigencias del artículo 147 
de la Ley de Haciendas Locales, al no 
disponer la sociedad citada en el mes de 
diciembre de programa anual de actua
ción e inversiones y financiación". 

Al final, el Tribunal Superior de Justi
cia de Madrid desestima el recurso, algo 
que en su día ya preveían los responsables 
del Gobierno Municipal y que ahora el ci
tado Tribunal ha venido a corroborar. � 

Getafe apoya a los enfermos mentales 
L Ayuntamiento apoyó al 

colectivo de enfermos mentales el día 
mundial de la Salud. Para ello colaboró 
con una campaña informativa que, con el 
lema "Estás a punto de conocer a personas 

maravillosas", se desarrolló en el mes de 
abril. Su objetivo fue demostrar que las di
ficultades reales no están en estas personas 
sino en el rechazo social que producen por 
falta de información a los demás. � 



BARRIO CENTRO SAN ISIDRO 

PROGRAMA DE FIESTAS 2001 

ULTURA 

Los niños progatonistas 
El barrio de San Isidro está en fiestas. Unas fiestas en la que los niños y las múltiples actividades 

que pueden realizar son los protagonistas. 
Del 2 al 14 de mayo, competiciones deportivas en las siguientes modalidades: Calva, Petanca, 

Tenis de Mesa, Balonmano, Baloncesto, Fútbol Sala, Fútbol 7, Fútbol 11 y Benjamines. 

Los días 7, 8, 9 y 10 de mayo, competiciones de Petanca, Mus, Tute y Dominó para los mayores. 

Del 9 al 15 de mayo EXPOSICIÓN de los trabajos realizados en los talleres y cursos del 

Centro Cívico San Isidro, en el Salón de Actos del Centro. Horario de 17:00 a 20:00 horas. 

JUEVES, 10 DE MAYO 

18:00 a 21:00 h. Finales de Fútbol-7 cate
goría Alevín y Fútbol 11 
categoría Cadete, en el Po
lideporti vo de San Isidro. 

20:00 h. Concierto de música joven con la 
actuación de grupos locales, en el 
Recinto Ferial. 

VIERNES, 11 DE MAYO 

17:15 h. Exhibición de Karate por parte de 
la Escuela del A.M.P.A. del C.P. 
San Isidro Labrador, en el propio 
colegio. 

18:00 h. Cineforum en el Centro Cívico 
San Isidro. 

22:00 h. Pregón de la,s fiestas a cargo de 
PROTECCION CIVIL DE GE
T AFE, finalizando con una gran 
traca en el Recinto Ferial. 

23:00 h. Verbena amenizada por la Or
questa MUSICAL ICEBERG, en 
el Recinto Ferial. 

SÁBADO, 12 DE MAYO 

11:00 h. Chocolatada para niños y niñas 
en el Recinto Ferial. 

11:00 h. Taller de dibujo infantil en el Re
cinto Ferial. Se entregará un regalo 
a cada participante. 

11:00 h. Jornadas de Rol, en el Centro Cí
vico San Isidro. 

11:30 h. Actividades infantiles: "La ma
ñana de los Fraguel", en el parque 
de San Isidro. 

11:30 h. Exhibición 
de Taek
wondo en el 
Gi m n a s i o  
León. 

14:00 h. Degustación 
popular de la 

Varias verbenas 

amenizadas por 

orquestas 

pondrán ritmo 

a las noches 

"Caldereta del Santo", en el Re
cinto Ferial. 

14:00 h. Concurso-cata de tortillas, con li
monada en la calle Pizarro. 

16:30 h. Continuación de las Jornadas de 
Rol, en el Centro Cívico de San Isi
dro. 

17:00 h. Competición de Calva en el par
que de San Isidro. 

17:00 h. Gymkana para niños, niñas y ado
lescentes, en la calle Pizarro. 

17:00 h. Juegos infantiles en la calle Pi
zarro. 

17:00 h. Torneo de Fútbol aniversario Peña 
Recreativo Cultural El Madero en el 
Polidep01tivo San Isidro. 

18:00 h. Espectáculo de Animación Infan
til a cargo de los Payasos 
TRASTO Y TROMPO, en el Re
cinto Ferial. 

19:00 h. Concurso de monólogos en el 
Templete del Parque de San Isidro. 

21:30 h. Espectáculo de Danza (contem
poránea, española, funky, etc.) a 
cargo de la escuela de Danza Car
los Valcárcel, en la calle Pizarro. 

22:30 h. Verbena amenizada por la OR
QUESTA VENECIA, en el Re
cinto Ferial 

23:30 h. Baile en la calle Pizarro. 

00:00 h. Exhibición de Fuegos Artificiales 
desde el patio del C.P. Francisco de 
Quevedo. 

00:30 h. Cont inua 
ción de  la 
verbena. 

El C.C. San Isidro 

será uno de los 

Focos de atención 

de las Fiestas del 

Barrio. 

DOMINGO, 13 DE MAYO 

10:00 h. Actuación de las escuelas de baile 
del A.M.P.A. del C.P. San Isidro 
Labrador y del A.M.P.A. del C.P. 
Francisco de Quevedo en el Re
cinto Ferial. 

11:00 h. Jornadas de Rol, en el Centro Cí
vico de San Isidro. 

12:00 h. Carrera de coches radio contro
lados para patticipantes hasta 16 
años, en el Recinto Ferial. Inscrip
ciones hasta media hora antes del 
comienzo. 

16:30 h. Continuación de las Jornadas de 
Rol, en el Centro Cívico San Isidro. 

17:00 h. Torneo de Fútbol aniversario Peña 
Recreativo Cultural El Madero, en 
el Polidep01tivo de San Isidro. 

18:00 h. Chocolatada para la 3ª Edad en la 
Plaza de Pinto. 

19:00 h. Entrega de trofeos de las competi
ciones de Mus, Tute, Petanca y Do
minó de la 3ª Edad, en el Recinto 
Ferial. 

20:00 h. Festival de la canción "EL BA
RRIO CANTA", con las actuacio
nes de FERNANDO SIERRA, 
EVA ZANON, JOSÉ DANIEL Y 
ANDRÉS, presentado y amenizado 
por ANDRES CUENCA, en el Re
cinto Ferial. 

20:00 h. Verbena amenizada por el cuar
teto "LUZ VERDE", en el Re
cinto Ferial. 

LUNES, 14 DE MAYO 

17:00 h. Taller de construcción de jugue
tes, en el Recinto Ferial. 

18:00 h. Cinema Creativo. 

18:00 h. a 21:00 h. Finales de Fútbol-11. 
categoría Infantil y Ca
dete. 
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Getafe 

TEATRO 

AUDITORIO 

MUNICIPAL 

La fuerza de Echanove, el humor de 
Mihura y la máquina de Leonardo, . 
ejes principales de la apuesta cultural 
La programación cultural de los meses de mayo y junio, compagina la fuerza 
del teatro con la plasticidad de las exposiciones sin olvidar el ballet y la danza. 
Abre el ciclo un cuento musical infantil, "tuve tuba por un tubo" al que hay que 
añadir "El mago de Oz". Para saborear los platos fuertes: "Tres sombreros de 
copa" (Miguel Mihura) y "El Verdugo" (Luis García Berlanga y Rafael Azcona) 
con la presencia de la compañía La Farándula (1905) y de Juan Echanove, 
Luisa Martín y David Lorente. La agenda se completa con la obra "Sekai", de 
Ballet del Teatro Nacional de Mannheim (Alemania) y la actuación de la 
Compañía de la Escuela de Danza "Centro de Arte Ciudad de Getafe". El 
broche lo constituyen dos exposiciones: "Espiritualidad y Arte Aborigen 
Australiano", con la presencia de Rigoberta Menchú, y una remozada "Las 
máquinas", de Leonardo Da Vinci. 

MAYO 

Domingo, 13 de mayo - 20:00 horas 
"Tres sombreros de copa" (1932), de Mi
guel Mihura (Madrid 1905-1977) 
Por la Compañía: La Farándula 

Así como Jardiel (Poncela) sentía la nece
sidad de explicar todo el "absurdo" de su 
comedia en el último acto, Mihura ya no ex
plica nada, deja la magia en el aire, como los 
tres sombreros de copa, que caen al suelo, 
pero son tan fascinantes como si no cayesen. 
Así, Mihura inventa el teatro del absurdo 
mucho antes que lonesco [y Beckett, ambos 
20 años después]. (F. Umbral, "Las palabras 
de la tribu"), Mihura decía "las palomas de 
Cibeles las hacen en Correos con las cartas 
sobrantes del día anterior". Para Umbral se 
trata de un ramonismo, de una greguería e in
siste en la clara influencia de Ramón Gómez 
de la Serna en lo que él denomina el 27 del 
humor. A Mihura se le considera el mejor hu
morista del teatro español contemporáneo. 
Fundó y dirigió "La Cordorniz", "Tres som
breros de copa", estrenada 20 años después 
de ser escrita, junto con "Historia de una es
calera", de Bu ero y "Escuadra hacia la 
muerte" de Alfonso Sastre, forma para mu
chos, la trilogía más importante del teatro es
pañol de postguerra. 

Por su parte, La Farándula, es una compa
ñía teatral nacida en 1905, que posee una tra
yectoria impecable en cuanto a su compro
miso con la calidad y esta formada por 30 
personas enteramente vocacionales. 

Domingo, 20 de mayo - 20:00 horas 
"Sekai", del Ballet del Teatro Nacional de 
Mannheim (Alemania) 

Dirección y Coreografía de Philipe Talard. 
Música de Armand: Festival Madrid en 
Danza de la Comunidad de Madrid 

Sábado, 26 de mayo - 21:00 horas 
LOS LYCAONES en Concierto 
Fusión de ROCK, BLUES, FUNKY, LA
TINO Y É TNICO 

Domingo, 27 de mayo - 20:00 horas 
Compañía de la Escuela de Danza Centro 
de Arte Ciudad de Getaf e 

Y además 

SÁBADO, 12 
Festival de la A. Cultural BLANCA 
PALOMA 

MARTES, 15 - 19::00 h. 
Puebla de las mujeres de los Hermanos 
Álvarez Quintero, por ALBAQUIAS 

MIÉRCOLES, 16 - 19:00 h. 
El viaje de Pedro el Afortunado A. 
Stramberg, por ALBAQUIAS. 

MIÉRCOLES, 23 - 20:00 h. 
Tardes de Plata, de JULIA GARCÍA 
VERDUGO por ATREZZO de la A. Nuevos 
Horizontes 

La Farándula nació en 1905 y 

está formada por 30 personas 

enteramente vocacionales 



Junio 

Domingo, 10 de junio - 18.30 y 21.00 
horas 
"EL ABANICO DE COPA" 
con: Perlita de Huelva, Manolo de Vega,
El Loreño y El Ballet Giralda. 
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Domingo, 17 de junio - 19.00 horas 
"EL MAGO DE OZ" 

ULTURA 

(1999) versión libre de Franz Baum, por Ananda Dansa (Valencia). 
Espectáculo - Danza Infantil, familiar ( 4-10 años). 
Ha cosechado numerosos premios: Max de las Artes Escénicas 1999 a la 
mejor música y al mejor intérprete masculino de danza; de la Generalitat 
Valenciana al mejor espectáculo de danza y de la crítica teatral valenciana 
en la temporada 99-00. 
Las leyendas y los cuentos de hadas han estado siempre ligados, en el 
folklore y la tradición literaria, a la infancia, y no hay duda de que los 
niños sienten una atracción instintiva y saludable por esta clase de 
historias fantásticas, maravillosas e imaginativas. 

Domingo, 24 de junio - 20.00 horas 
"EL VERDUGO" 
(1963) de Luis García Berlanga (1921) y Rafael Azcona (1926). Por 
Teatro de la Danza (Madrid). Dirigida por Luis Olmos. Versión de 
Bernardo Sánchez. 
Esta obra de tintes tragicómicos tan próxima a nuestra cultura , por su 
humor e idiosincrasia, goza como todas las grandes obras de no tener 
fronteras, de ser universal. La solidez de su construcción dramática, latente 
temática y su lenguaje directo, sencillo, puesto en boca de unos personajes 
tan cercanos y reconocibles, que hacen que esta obra no sólo sea ya un 
clásico de nuestro cine, sino que, a partir de aquí, pueda convertirse en un 
texto significativo para el teatro. 
Teatro de la Danza ha montado, entre otras, "La historia de un soldado", 
"Al fin solos", "La zapatera prodigiosa", "La boda de los pequeños 
burgueses" y "Los títeres de cachiporra". 

Y además ... 

EXPOSICIONES 

Rigoberta Menchú disertará 
sobre los Pueblos Indígenas 

VIERNES, 1 
El tintero por ALBAQUIAS 
SÁBADO,2 
Certamen de HABANERAS 
MARTES,3 

Espiritualidad y Arte Aborigen 
Australiano 
(Del 30 de abril al 14 de mayo, de 17 a 21 horas). 

CONFERENCIAS 

DÍA 8 - 20.00 h. El Arte Aborigen australiano. 
(Por D. Luis Santamaría). 

DÍA 10 - 20.00 h. Pinceladas sobre la situación 
actual de los pueblos indígenas. 
- Rigoberta Menchú.
- Tshimpanga Matala profesor Universidad de

Lubumbeashi.

Las máquinas de Leonardo Da Vinci 
(Del 15 de mayo al 8 de junio, de 17 a 21 horas). 

Esculturas de Francisco Aparicio 
(Del 12 al 19 de junio, de 17 a 21 horas). 

A rea I itera ria 
PRESENTACIÓN DEL LIBRO: Martes 22 de 
mayo. 20.00 h. 
N AP ALM ( cortometraje poético). 
ARIADNA G. GARCIA · 
Premio Hiperión de Poesía 2001. 

Final de Teatro "Hecho en las Aulas" 
MIÉRCOLES, 6 - 19.30 horas 
Ayer será Mañana, por ALBAQUIAS 
(A. De familiares enfermos de 
ALZHEIMER) 
JUEVES, 14 
!CARO
VIERNES, 15 
MENGUAL 
LUNES, 18 - 20.00 horas 
Las All}azonas del Caballo, por EL 
DESV AN (A. Cerro de los Angeles) 
MIÉRCOLES, 20 
Escuela Municipal de Danza 
JUEVES, 21 
Fin de Curso del Sagrado Corazón 

VIERNES,22 
Audición de la Escuela de Música 
MARTES,26 
AGEPAD 
MIÉRCOLES, 27 
Escuela de Baile "Sol y Luna" 
JUEVES, 28 
Fin de Curso Liceo Bougor (Danza) 
VIERNES, 29 
Fin de Curso Academia de Baile de 
Carlos Valcárcel 
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Lorenzo Silva 

OTICIAS 

Nueva obra de 

Lorenzo Silva 

El nombre 

de los 

nuestros 

L escritor getafense , Lorenzo 
Silva, presentaba en sociedad su última obra 
"El nombre de los nuestros". Éste tuvo lugar 
el pasado 19 de abril en el Salón de Actos de 
la Biblioteca Nacional. La presentación co
ITió a cargo del escritor José Luis Sampedro, 
quien en un brillante discurso ensalzó la obra 
y destacó la estupenda labor del autor. 

La obra narra las peripecias y vicisitudes 
de los españoles que lucharon en África. 
Nuevamente el autor con un lenguaje di
recto, buena documentación y unos persona
jes reales compone una obra que no dejará 
indiferente a sus lectores, tanto incondicio
nales como esporádicos. Lorenzo Silva 
sigue embarcado en la aventura de escribir y 
anuncia nuevos trabajos para un futuro in
minente.� 

Certámenes Literarios "Ciudad de Getafe" 2001 

Fomentando la creación y 
difusión literaria 
Al objeto de fomentar la creación y difusión literarias, el Ayuntamiento 

de Getafe, a través de la Delegación de Cultura y Festejos, convoca los 

Certámenes Literarios "Ciudad de Getafe" 2001, en las modalidades 

de Poesía, Relato Corto, Novela y Escritura Rápida. 

AL YO el certamen de Escri- rado se hará público el día 22 de noviem-
tura Rápida, que se desarrollará en el Gal- bre. 
way lrish Bar (C/ Cuestas Altas, 3), los Para los certámenes, los concursantes han 
días 16 y 17 de noviembre, los restantes de ser personas mayores de 16 años, pudiendo 
tienen un plazo de admisión de los trabajos presentar un máximo de tres poemas, dos rela-
que finaliza el día 29 de junio de 2001, di- tos y una novela corta. El tema será libre y las 
rigiéndose todos los trabajos por correo o obras inéditas. En el apartado de poesía, el ju-
en mano a la Delegación de Cultura del rado seleccionará un máximo de 30 poemas 
Ayuntamiento de Getafe, de lunes a vier- que serán publicados en un volumen. Los rela-
nes, entre las lO y las 13 horas y las 17 y tos cortos, en un número máximo de 15, serán 
las 20 horas (Tlf. 91 681 82 12) o a la Bi- también publicados. Se seleccionarán dos no-
blioteca Municipal -- ---- --�-------- velas para su publica
Ricardo de la Vega, ción. Por último se pu
de lunes a viernes, en Las modalidades son poesía, relato blicarán seis relatos de 
horario de 1 O a 14 corto, novela y escritura rápida los trabajos que se ha-
horas y de 1 7 a 20 gan en el apartado de 
horas. El fallo del ju- ■■■■■■■■■■■■■■■■■ Escritura Rápida.

En el Núñez de Arenas y en la Escuela Infantil Mafalda 

24 El 11 de mayo se celebra el V Día 
de la Escuela Pública de Getafe

OR quinto año consecutivo, la 
Plataforma de Getafe por la Escuela Pública 
celebrará el día 11 de mayo toda una serie de 
actos para reivindicar el modelo de Escuela 
Pública que promueve una educación inte
gradora y solidaria y garantiza el derecho de 
todos y todas a la educación con indepen
dencia de su extracción social. 

En este Día de la Escuela Pública este año 
se realizarán diferentes actividades de tipo 
lúdico para chicos y mayores en el C.P. 
Núñez de Arenas y la Escuela Infantil Ma
falda durante toda la tarde y la noche del 
viernes del día 11 de mayo . 

Organiza la Plataforma de Getafe por la 
Escuela Pública y colabora el Ayuntamiento 
a través de la Concejalía de Educación y el 
Centro Cívico CeITo Buenavista, así como 
ADAL, C.P. Ñúñez de Arenas, Escuela In
fantil Mafalda y la Murga "Gorgum de 
Druadan". 

Desde las 17 hasta 

las 24 horas 

Homenaje a Izquierdo 

• <,_ 

Plantación y quema 
de la falla 

A falla, con la que se quiere homenajear al 
pastelero Izquierdo, se plantará el día 1 de junio al lado 
de la estación de cercanías de Getafe - Centro, siendo 
quemada el día 8 del mismo mes, dentro de lo que son 

las Fiestas Patronales. Hay 
abierta una suscripción 
popular en Caja Madrid, con 
número de cuenta 
2038.2298.10 6000289640. 

En la Galería D'Arte 

Paco Segovia 
pinta Getafe

L pintor Paco Segovia expon
drá hasta el 19 de Mayo en la Galería 
D' Arte, calle Escaño 47, sus óleos y pintu
ras. Destaca en la exposición el reflejo en al
gunas de sus obras de lugares y gentes de 
Getafe. Esto se debe, según lo ha definido el 
propio autor, "a que cada vez que expone en 
alguna ciudad trata de reflejarla en sus pintu
ras". Asimismo este autor conoce a algunos 
de los pintores más destacados de pueblos de 
la zona sur. En la pasada edición del Certa
men de Pintura Rápida participó pintando la 
glorieta que hay junto a la base aérea. Ha co
sechado diversos premios, destacando su úl
tima participación junto a la BP Oil en Cas
tellón y su grafiti en la fachada de Assicura
zioni Generali, del Paseo de la Castellana, de 
Madrid.� 



Decathlon 
Getafe enseña 
a arreglar 
bicicletas 

L Centro Decathlon, situado en 
la zona industrial y de ocio del Arroyo 
Culebra, ha decidido dar la formación pre
cisa, el día 12 de mayo, a las 13 y a las 18 
horas, para todos los aficionados y practi
cantes del deporte de la bicicleta. 

Esto se debe a que este deporte es uno 
de los más practicados en la zona sur de 
Madrid y, que Decathlon pretende ayudar 
y mejorar las prácticas deportivas de cual
quier persona que disfrute haciendo depor
te, bien profesionalmente o como amateur. 

La formación se estructurará en dos 
partes muy diferenciadas, la primera 
abordará los temas relacionados con la 
parte mecánica de la bicicleta. Se expli
cará y mostrará cómo poner uno mismo a 
punto su bicicleta, cómo arreglar un pin
chazo o cómo montar y desmontar una 
cadena. 

La segunda se ocupará de la parte más 
teórica. Se detallará cómo usar un cardio
frecuenciómetro, qué gafas o cascos son 
los más útiles, qué bicicletas son las más 
apropiadas según el uso que se le vaya a 
dar, etc ... Esta formación es gratuita y 
además se obsequiará con un regalo a los 
asistentes. 

El lugar donde se realizará la formación 
en el Centro Deca

Será el 12 de thlon, Polígono 

mayo a las 13 y Industrial C.L.A.
Carretera de Anda-

a las 18 horas 

Decathlon te ofrece la 
posibilidad de mantener tu 
bici al día y a cómo salir de 
apuros. 

lucía, km 16.500, 
Salida 17. � 

oEPORTES 

Balonmano Getasur 

Un adiós demasiado rápido a la 
División de Honor 

RENTE al Porriño se desva-
necían definitivamente las esperanzas del 
Balonmano Getasur de mantener espe
ranzas de quedarse en la División de 
Honor del Balonmano Nacional. Las 
jugadoras de Pedro Moreno tan sólo 
hacía unos meses 

tación de las mejores jugadoras, hacen 
que el Balonmano Getasur haya tenido 
que luchar con demasiados elementos en 
su contra. 

Tanto las jugadoras como el entrenador 
sufrieron con el varapalo, aunque su 

entrenador confía en 
habían vuelto a la 
máxima categoría, 
tras una brillante 
fase de ascenso. 

Las 'lesiones y la mala suerte ks 

han hecho perder la categoría 

la fortaleza del equi
po para volver a lo 
más alto, a sabien-

Este equipo, que 
había militado a lo largo de cinco tempo
radas en la División de Honor, por prime
ra vez, para perderla en la temporada 92-
93, ha tenido una serie de inconvenientes 
a lo largo de una temporada aciaga. Lesio
nes de jugadoras punteras, actuaciones 
arbitrales conflictivas, mala suerte, y 
quizá falta de experiencia y madurez. Si a 
esto se suma el potencial económico del 
resto de equipos, lo que facilita la contra-

Copa de España de Taekwondo 

das de que las limi
taciones económicas 

y de plantilla suponen una dificultad aña
dida. No obstante su paso por la División 
de Honor ha de suponer una buena dosis 
de experiencia y madurez, de cara al futu
ro, siempre que sus mejores jugadoras no 
sean fichados por otros equipos, de los 
que no se descarta lleguen ofertas. Desde 
aquí todos los ánimos para volver a ver al 
mejor Getasur, un equipo que sabe lo que 
es pasarlo duro. � 

En Balonmano Getasur pierde 

la categoría, pero su 
constancia nos hace pensar en 

un pronto retorno a la 
División de Honor. 

Rubén Montesinos, subcampeón 
L pasado 31 de marzo, en Miranda de Ebro (Burgos), Rubén Montesinos se 

proclamó subcampeón de la Copa de España en la categoría de pesos olímpicos de más 
de 80 kgs. 
Se proclamó segundo de la Copa de España realizando un excepcional campeonato, a 
pesar de haberse presentado a competir con una lesión que le impidió rendir al 
máximo. Rubén tenía que haber participado en una velada de taekwondo entre España 
y Europa a la semana siguiente en Pamplona, pero debido a su lesión tuvo que 
renunciar, según consejo de los médicos y seleccionadores nacionales, y así recuperarse 
para preparar la Copa del Mundo para la que está seleccionado. � 
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A: Abierto día y noche. 

¿ QUÍ ISTÁN 
CI\.IBRAND0? 

¿ HA SUBIDO A I!! 
1\. GITAFI C\.UB 

DI FUTB0\.? 

FARMACIAS DE GUARDIA 

B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

MAYO DEL 1 AL 15 1 11. C.C. Los Arcos. Plz. Juan Carlos !, l .  
Sector 3 C. C. Getafe 3. 

DÍA 1 Sector 3 
A- C/ General DÍA 5 C- C/ Salvador, 6 

Pingarrón, 11 A- CI Zaragoza, 12 
B- Avda. de España, 46 B- C/ Valdemoro, 12 DÍA 9 

Avda. de Europa, 50. Avda. Juan Carlos !, A- Plz. de la
Sector 3 11. C.C. Los Arcos. Constitución, 10

Sector 3 B- Avda. de los
DÍA 2 Angeles, 9 
B- Avda. de Aragón, 34 DÍA 6 Plz. Juan Carlos !, l. 

C/ Perales, 11 A- C/ Madrid, 48 C.C. Getafe 3.
Avda. Juan Carlos !, B- Avda. Juan de Sector 3 
18. C.C. Los Picos. Borbón, 13
Sector 3 Plz. Juan Carlos !, l .  DÍA 10 

C- C/ Madrid, 48 C.C. Getafe 3. A- C/ Madrid, 48
Sector 3 B- C/ Salvador, 6 

DÍA 3 Plz. Juan Carlos !, l .
A- C/  Madrid, 48 DÍA 7 C.C. Getafe 3. 
B- C/ Salvador, 6 B- Avda. Juan de la Sector 3 

Avda. Juan Carlos !, Cierva, 36
l 1. C.C. Los Arcos. Avda. de España, 46 DÍA 11 
Sector 3 Plz. Juan Carlos !, l .  A - Avda. de Aragón, 16 

C.C. Getafe 3. B- C/ Madrid, 48 
DÍA 4 Sector 3 Plz. Juan Carlos !, l .  
A- C/ Madrid, 91 C- CI Salvador, 6 C.C. Getafe 3.
B- Avda. Francisco Sector 3 

Fernández Ordóñez, DÍA 8 
27 B- Avda. de España, 46 DÍA 12 
Avda. Juan Carlos I, C/ Madrid, 91 A- C/ Salvador, 6 

B- C/ Madrid, 91
Plz. Juan Carlos !, 1.
C.C. Getafe 3.
Sector 3 

DÍA 13 
A- Avda. de España,

46 
B- C/ San José de

Calasanz, 4
Avda. Juan Carlos!,
11. C.C. Los Arcos 
II. Sector 3 

DÍA 14 
A- C/ Salvador, 6 
B- Avda. de España, 18

Avda. Juan Carlos !,
11. C.C. Los Arcos 
II. Sector 3.
C/ Madrid, 91

DÍA 15 
A- Avda. de España,

46 
B- CI Madrid, 111 

Avda. Juan Carlos !, 
11. C.C. Los Arcos 
II. Sector 3.
C/ Madrid, 48 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 695 76 39 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 38 94 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 695 60 47 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
OMIC: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 682 61 95 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Una curiosidad a prueba de bombas 
Los alumnos de los colegios Núñez de 
Arenas y Jorge Guillén, en su visita al 
Ayuntamiento de Getafe, volvieron a 
demostrar su intrepidez y una curiosidad 
inusitada por todo lo que acontece y se 
desarrolla en su Ayuntamiento. Nada que 

ronde su cabeza, por sorprendente que pueda 
parecer, se queda en el tintero. Preguntan, 
indagan, afirman, suscriben y, si no les 
convence, insisten. 
Es curioso observar las baterías de preguntas 
que hacen a las monitoras sobre todos los 

temas municipales, 
dejando para la visita al 
Alcalde una serie de 
preguntas, que el 
Alcalde, Pedro Castro, 
trata de solventar. Las 
calles, el tráfico, los 
impuestos, la burocracia, 
etc. forma parte del 
recetario que cada uno 
trata de aclarar. En cada 
visita, aunque parezca 
rutinaria, uno acaba 
sorprendiéndose de la 
capacidad de estos 
jóvenes. 

Los integrantes 
del Colegio 
Jorge Guillén 
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En Mayo se abren las rotondas de 
)as calles Leganés y Greco-Sur 
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C/ Felipe 
Calleja 
SALIDA 
POBLACIÓN 

C/Leganés 
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CASCO URBANO 
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Re 
co da., men ClOll

Se debe moderar la 
velocidad en la 

� incorporación a las 
glorietas, teniendo 
en cuenta la 
señalización y los 
pasos para peatones 
elevados en las 
mzsmas. 

-

� 
C/Greco empezamos 

a disfrutarlo." ...... ,,.��""�,,. - . ., 
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